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OBSERVAÇÕES METEOROLÓGICAS 
INFORMA À FACULDADE DE FILOSOFIA 

(17 horas do dia 28-5.1969) 

Tempo instável — Temperatura 21,4 (em ceclínio) 

— A minima das últimas 24 hs. 16.6 — A máxima, 

27.4 — Ventos de S — velocidade de 20 km. h. — 

Pressão atmosférica 1016.9 mbs, O1 
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QUANDO FUNCIONARA' A 
ESCOLA DE ENFERMAGEM? 

gem de Presidente Prudente. 

da Educação do Município, 

nicipal.   

| Não se sabe ainda a partir de quando entrará 
| em funcionamento a Escola Auxiliar ce Enferma- 
| Espera q secretário 

| professor Firmino de 

Almeida, a autórização co CIREME, enquanto fo- 
ram feitas reuniões com os membros do Conselho 

Administrativo da Escola para estudos das condi. 
ções de instalações e, principalmente, as bases fi- 

nanceiras que correrão por conta Ga Prefeitura Mu. 

Prevê-se porém que os 25 alunos que pas. 

Saram nos testes de admissão. possam frequentar a 
Escola de Enfermagem a partir de agôsto próxi. 

ximo, de acordo com fontes seguras extra-oficiais. 

QUANDO FUNCIONARA" A 
FACULDADE DE MEDICINA? 

Após a promulgação da lei que autoriza a rea. 

prefeitos da re- 

gião para constituir uma instituição de direito pri- 

vado — FRESAS — estão sendo mantidos entendi- 
de Executivo para a 

Está havendo relativa difi. 

culdade com alguns dêles, principalmente pelo des- 
e pela situação financeira 

nada favorável das prefeituras Ga região. 

pensamento das autoridades encarregadas do as. 
sunto, colocar mãos à obra, para aprontar todo o 

processo ca Faculdade de Medicina, a fim de tentar 

lização Ge um contrato entre os 

mentos com diversos chefes 

concretização Ge lei. 

crédito ainda reinante 

seu funcionamento para 1970. 

QUANDO FUNCIONARA! O 
COLEGIO TECNOLÓGICO? 

«Segundo boletim de n.o 75, da Assessoria de 

Imprensa do prefeito, Presicente Prudente terá 
brsvsmente o seu Colégio Tecnológico”. E" que 

Sandoval Netto sancionou projeto de Lei, de sua 

autoria. aprovado pela Câmara, que dispõe sôbre 
e alienação de um terreno da Prefeitura, com 
24.300 metros quacrados, situado no prolonga- 

mento da av. Manoel Goulart, no lado esquerdo 
da estrada principal que demanda à Alvares Ma- 

chaão. Mede 135 metros com o terreno da Granja 
Municipai, e pelos fundos. mede 180 metros. Ain- 

da segundo a Assessoria, “a construção do prédio 

para mais êste estabelecimento de nivej técnico, 

celeiro ce profissionais, é dc mas vivo interesse”. 

QUANDO FUNCIONARA' A 
ESCOLA DE ED. FÍSICA? 

E' considerada remota a possibilidade de que 
à Escola Superior de Educação Física passe a tun 
cionar a partir de agosto próximo. Os papeis do , 
processo estão desde janeiro passado no Conselho . 
Estadual de Educação, para a respectiva autoriza- 
são Em nossa cidace, no entanto, q clima geral & 
de descrédito, e nenhuma notícia otimista tem che. 
gado à Secretaria da Educação Go Municipio. O 
principal motivo da não concretização para este 
ano» da Escola de Educação Fisica, foi o atraso Ge 
envio dos papéis necessários, que deveram ter sido 
feito no máximo até novembro do ano passaão mas. 
só o foi no começo deste ano. Já para 1970, tal- 
vez tenhamos a Ed. Física, 

  

2) ANOS DE 
BONS SERVILOS 

O legislativo prudentino acaba de congratu- 

Jar-se com q sr. Luiz Mauricio Sandoval pelos 25 

anos de trabalhos prestados no funcionalismo mu- 
nicipal. Requerimento nésse sentido foi formula- 
do pelos vereadores Jerônimo Ruiz Garcia, José 
Alves Sobrinho, Silvio Casadei, Walter Ribeiro, 

Kazuo, Maezano João Pedro Gomes, Nelson Porto 
Alegre, Aurelino Alves Coutinho, Sebastião Mar- 
tins e Ivan Nogueira de Almeida mas aprovado por 

unanimidade. 

A lembrança não podia ter sido mais oportu- 
na. Nem sempre a imagem que se faz de um ser. 

vidor municipal é lisonjeira, até pelo contrario. 
«vela dissidia de uns o povo acaba generali.. 

zando um juizo apressado sobre toda uma classe. 
Teriamos todos os argumentos para comprovar que 
essa conceituação é injusta E o reconhecimento 

do poder iegislativo à um dêles é homenagem que, 
temos convicção, o sr, Luiz Mauricio Sandoval, pe. 

la modestia e pelo espirito de equipe que sempre 
impôs como sucesso do setor burocrático, preten- 
de dividir entre todos. 

“ÃO longo de sucessivas administrações Luiz 
Mauricio Sandoval, tem sido um “braço direito” pe. 

fa experiência, pela dedicação e pelo talento ino 

desempenho de uma mensa gama de atividades no 
setor burocrático. 

Até mesmo as correntes politicas adversárias 
souberam reconhecer essa capacidade e aproveitá 

la (3 beneficio dá administração. 

O que ressalta como traço marcante de sua 

personalidade é o seu devotado amor ao trabalho 
e uma capacidade de licença invulgar entre os co. 

legás) Organizado, metódico e persistente, Luiz 
Mauricio Sandoval conhece na palma das mãos 

todos os setores da administração. Nesses 25 anos de 

trabalho para o municipio soube ser útil, agindo 

m ponderação e decisão diante dos problemas. 
vida particular é um cidadão estudioso e 

o culto, Ainda recentemente deu grande im. 
pulso às atividades do teatro amador em Presiden. 

te Prudente. apoiando e estimulando os grupos de 
uma nova geração de atores e atrizes, 
»-"-Podiamos falar ainda de Luiz Mauricio San. 

doval no clube de serviço a que pertence; de suas 
atividades em ontras entidades e campos de tra- 
balho, O aspecto fisico frágil é enganosa, Nesse 
corno; miudo hã uma capacidade impressionante de 
trabalho e mobilidade. 

Ao fazer côro às manifestações da edilidade 
não êumprimos mais do que um ato de inteira jus. 
tica. 

     

    

CORAÇÃO NOVO 
TRAZ RIQUEZA 

A operação de enxérto de coração a que 
se submeteu o dentista sul-africano Philip 
Blaiberg, terminou sendo uma excelente ope- 

ração financeira. Blaiberg mudou-se hoje 
para uma luxuosa residência de 56 mil dóla- 

Tes, deixando sua antiga e modesta moradia. 
A nova casa foi adquirida com parte 

doque Blaiberg ganhou na venda de suas 
“Recordações do Enxêrto” a vários jornais e 
revistas e a emisscras de rádio e televisão. 

“TABELAMENTOS CONGELADOS 

EM ALGUNS SETORES 
Os preços dos serviços de bares, restaurantes, 

lavânderias, tinturarias,  barbeiros e cabelereiros, 
hospitais e casas de saúce, hoteis e similares, que 

estiveram congelados até o último dia 10, pocerão 

Ser liberados, mas os estabelecimentos estão obrl. 

gados a comunicar os aumentos à SUNAB. Porta- 
“pia nesse sentido foi baixada pelo orgão, e suas 

delégacias receberão informações sobre os reajus. 

  

  

MUNDI, 
Dando prosseguimento a um —pros 

grama traçado pela Diretoria do Curso 

Piurirurricular do 1.k 
ta, estiveram visitando as instalações 

da SANBRA, nesta cidade os alunos do 
3.0 ano ginasial daquele Instituto. 

Acompanhados da Professora Kioko 
Gushiken, os alunos tomaram conheci. 

mentos que muito lhes serão úteis na 

sua formação de acôrdo com q nova 

orientação imprimida pela direção do 

1.E., nesta cidade. 

No clichê, os alunos ouvem atentar 

mente Eng. João Mário Rozas, gerente 

| eo Sr. Herivelto Benjamim, químico 
responsável, os quais discorrem sôbre as 
histórias e os problemas existentes na 
elaboração do algodão na Fábrica de P. 
Prudente assim como na. organização: 

ióda. 

verga co - 

  
  

  

PROJETO DE TRATADO DO EUA 

      

PROÍBE ARMAS NO FUNDO DO MAR 
GENEBRA — IPS — Os Estados 

Unidos apresentaram à Conferência do 
esarmamento um projeto de tratado 

em que se proíbe a instalação de armas 

de destrução em massa, nucleares ou 

não no leito marinho de qualquer parte 
do mundo. 

O citado projeto de tratado declara 
também ilegal a instalação de platafor- 

mas de lançamento para tais armas no 
fundo do mar. 

Esta proposta dos Estados Unidos 
difere em três aspectos principais — 
alcance, extensão geográfica e métodos 
de inspeção — de um projeto de tra. 

tado sôbre o leito marinho apresentado 

a 18 de março pela União Soviética. 
O alcance do projeto dos Estados 

Dnidos se limita às armas de destruição 
em massa. O projeto soviético proíbe 
instalar no fundo do mar qualquer coi-. 

Sa que tenha “caráter militar direto”, 

mesmo aparelhos puramente defensi- 

fos como os sistemas de aviso de sub 

marinos. 

O projeto dos Estados Unidos proí- 
be a instalação de armas de' destruição. 

em massa nos leitos dos Oceanos de 
todo o mundo, além de uma faixa de.3 

milhas. O projeto soviético proíbe ins- 
talar equipamentos miiltares numa fai. 

xa de 12 milhas da costa. 

No projeto dos Estados Unidos, a 

proibição abrange 2 milhões de milhas 

quadradas mais do que a área prevista 
no projeto soviético. 

O projeto nortesamericano sugere 
que se aprovem procedimentos simples 

de verificação já que seria improvável 

que a instalação de aparelho tão gran- 

de e complicado como uma arma nu- 

clear, ou quaquer outra de destruição 
em massa passasse inadvertida de ou- 

tras potênias marítimas. A base do 
procedimento sugerido pelo projeto é a 

  

  

observação e a--consulta,- sempre". que 

necessário. 
O projeto soviético, que implicaria 

a inspeção do que os Estados Unidos 
qualifiaram de “vasto número de obje- 

tos, muitos dêles pouco notrios”, pros 

pãe o acesso recíproco aos aparelhos co- 

locados no fundo do mar, mas não defi- 

ne com precisão o que quer dizer reci. 

procidade nesse aspecto. 
Outra diferença entre os dois proje- 

tos de tratado é que o norte-americano 
contempla possíveis emendas e à reali. 

zação de uma conferência para à revi-l 
são do tratado, cinco anos dépois da 

entrada dêste em vigor enquanto que 

o projeto soviético não contém nenhu- 
ma dessas duas cláusulas. 

Não obstante, também há seme. 
lhanças entre os dois projetos, especials 

mente nas cláusulas acêrca da retira- 
da de uma nação do tratado, em cir- 
custancias “extraordinárias”, , 

    

  

  

QUANDO OS BOIS 
DESEMBESTAM 

Foi o que aconteceu domingo passado, quando 
uma irregularitade foi registrada no Desembarca- 
douro atual de bois de nossa cidade. Segundo cons 

ta, foi só atropelando gente, gente atropelando gen 

te boi atropelando boi. Só não houve gente atrope. 

lado boi. Por isso, o vereador Nelson Pórto Alegre 

(veja POR DENTRO DA CÂMARA, em página inter 

na) enviou um requerimento ao prefeito. A respos- 

ta de Sandoval está aqui, enquanto os bois já fo. 

ram presos e os sustos se passaram: 

“Atualmente, q serviço é feito no perímetro ur- 

bano da cidade, colocando em perigo a população, 

e causango preocupações à administração. Procu- 

raremos resolver de uma vez por todas êste proble. 

inclusive mudando o embarcadouro para a “Turma 
Vinte e um”. Este assunto nós consideramos de 
grande prioridade, porque já por diversas vezes a 

nossa população já correu perigo pelo esiouro de 

boiadas que tem necessidade de passar por Presiden 

te Prudente. Nós iremos resolver o assunto conver- 

sanço com o Diretor da Estrada de Ferro Soroca. 
bana, para que aquela autoridade autorize, o mais 
urgente possivel, a mudança do embarcadouro de 

gado de Presigente Prudente”, 

JOSÉ ANTÔNIO DA SILVA 
VIAJOU NUM DISCO VOADOR 

  

O ENSINO VISITA O 

JORNAL O IMPARCIAL 

Também ontem à tarde recebemos 
a visita de estudantes da 2.a série dao 

período diurno do Instituto de Educas 

ção Fernando Costa. Estiveram conhe- 

cendo nos:as oficinas, procurando assim 
aperfeiçoar suas noções em artes gráfi. 

as. São alunos do Pluricurricular, sob 

a orientação do prof. Lídio Daleffi, de 

Artes Industriais. 

(Leia na Página 7) 

  

SUGESTÃO DOS 
CONSTRUTORES 

“Os industriais da construção civil dec 

diram solicitar ao Governo Federal o estuus 
imediato, através do BNH, da possibilidad: 

de Alteração da Lei n.0 5.107, no sentido di 
ser aumentado de 8 para 9% a percentage 
de erntribuição mensal do Fundo de Garen 
tia por Tempo de Serviço. e 

A sugestão foi aprovada, durante a .2. 

Reunião Nacional da Indústria de Constru 
Civil, e objetiva reduzir o custo dx dinheirt 
para o BNH, de 7 para 3,5% ac mes, 

A tess apresentada pelo Sindicato da 
dústria de Construção Civil da Guanabara in 
dica que num prazo médio de permmenci: 
des empregados de 4 a 5 ancs, o valor doi 
FGTS não seria muito diverso ds existent 

e pois, feitos os cálculos, os vai 
lores se tornam iguais aos cinco anos e meisi 

      

  

  

JUSTIFICATIVA 

A tese ontem aprovada afirma que exist: 
efetivamente uma distorção nas aplicações di 
plano nacional de habitação, tendo em visi 
o elevado custo do dinheiro que gira em to: 
no de 7% ao mes, sendo 3,5% devidos 10 FGTS 
e os outros 3,55% à própria operação do di 
nheiro. 1 

O custo do dinheirs; nas operações dt 
BNH é, segundo a tese, imcompatível com oi 
financiamentos imobiliários a longo prazo 
especialmente nas aplicações de caráter so 
cial destinadas às classes de menor renda || 

Esta situação leva o BNH à restringi) 
suas aplicações em projetos de interesse sol 

cial, uma vez que são elas realizadas a juro: 

insuportáveis para as classes operárias, prã? 
ticamente alijadas dos benefícios do Planá 
Nacional da Habitação. 4 

  

  

      

   

SIMPLIFICAÇÃO R 

Uma segunda tese apresentada pelos coa 

vencionais pede que o BNH e seus agente) 

promovam, de modo simples e ao alcance de 
hcmem comum, a maior divulgação possível 
da Flano Nacional de Habitação, com iiiea 
gões concretas dos órgãos e agentes aos qu 
devem dirigir-se os interessados na aquisiç 
da casa própria, com a apresentação das div: 
sas ripções possíveis, dentro dos limites da re 
da, familiar de cada um. 

    

  

CORREÇÃO MONETARIA 

A terceira tese considerada na 2a Reu 
nião Nacional da Construção Civil recomenda 
uma intensa campanha, por parte do govêrl 
no. no sentido de esclarecer o processa de corr 
reção monetária nos contratos de aquisicãr 
de imóveis, tendo em vista que o comprado 
é. habitualmente, inquietado pela “campanhe 
alarmista contra o princípio da correção”. 

  

    

  

  

             



  

  

  

O Aeroporto. Internacional do Gaicão 
» pelos estudos da Hidro-Service, c fu- 

ro asropcrto supersonico brasileiro, e cu 
adaptações estão orçadas em aproxima- 

“damente um bilhão de dolares. 
Essas informações foram prestadas pelo 

mandante Paulo Guillobel Costa, na ma 
nhã de cntem, quando participou da 
reunião do Setor de Transportes, Comunica 

to e Transito da Federação e Centro do Co 
lerciri do Estado de São Faulo.     

  

   
   
    
   
    

   
   

        

  

Eduardo Max Hublet, anteriormente 
convidado não pode ccmparecer, Este era 
contrario a escolha mas as razões não pude 

ram ser expostas dada a su2 ausencia, Já O 
renandante Paulo Costa afirmcu que, basi 
amente, não poderia dizer a razão da esco 

iculdade para qualquer tipo do avião, se- 
“super ou sub-sonicos, ou convencionais 

ão'$ o pouso mas sim a decolagem. Isto 
orque, nessa fase, o avtão alça voo cem o 

eu peso maximo e necessita de pista grande 
*O Galeão”, declarou “alem da vantagem de 

» uma pista grande e que vai ser ampliada 

ferece mais vantagem que o de Viracopos 
“ou Congonhas, nº: que se refere á quantidade 
do ar. Por estar ao nivel do mar, proporcio 

E 

a, Ressaltou, no entanto, que a maior di-' 

na maior quantidade de ar ao motar, as tur 
dinas, ao passo que São Paulc, a 2.500 pes 
tem essa quantidade reduzida, 

O PROBLEMA DA SEGURANÇA 

O piloto afiançcu que não são só essas 
as vantagens do Galeão. Há o da segurança 
Recordou que, há tempos, um DC-8 da Pe 
nair por qualquer falha não explicada, não 
conseguiu decolar e caiu no mar sem cau- 
sar nenhuma morte ou ferimento, e o mes 
mo se deu tambem com um jato da Japan 
Air Lines. “Dessa forma”, preceituou, “há 
maicr margem de Segurança na decolagem 
ao contrario de Viracopos ou Congonhas”. 

Prosseguindo na sua exposição de moti 
vos, o comandante ressaltou a necessidade 
de abscrção do som, que alcança mais de 2 
rril decibeis, quando do pouso. Afirmou que 
na fase de transição, em que a velocidade de 
duas vezes e meia a do som é reduzida, para 
novecentos quilometros horarios, o som atin 
ge tal intensidade que só pode ser absorvido 
sobre o mar. No caso de Viracopos, a dis- 
tancia a ser percorrida até o ocsano seria 
bem maicr que no caso do Galeão, insulado 
scbre uma ilha, 

    

DESVANTAGENS 

Já nas condições centrarias a escolha, o 
piloto afirmou que elas são pelucas, A prin 
cipal delas é o aspecto economico. “Embora 
não tenha conhecimento firmadi sobre o as 
sunto”, disse elz, “as adartaçõe: que deverão 
ser feitas tanto no aspecto tecnico de amplia 
ção de pistas, instalação de material eletro 
nico, aparelhagem de abastecimen ri e de 
tsansporte de bagagens e outras, como nas 
de setor burocratico o Galeão necussitara 
de maiores investimentos do que em Vira 
Cr0s". A cutra desvantagem e a questão do 
tempo pois Viracopos só apresenta doze ho 
ras de mau tempo durante todo o ano, ao 
passo que «ci Galeão tem pessimas condições 
climatéricas, Admitiu que não serão raras 
as ocasiões em que o Galeão apresentará te 
to desfavoravsl para o pouso ou a dscclagem 
No entanto, disse que, com as mcdernas 
ararelhagem que estão sendo pestas em uso 
tal problema será sanado em pouco tempo. 

ALTERNATIVAS 
O comandante informou que os estudos 

da HidrrrService, que projetou os aeropor 
tos para o Ministerio da Aeronautica, apon- 
tam Cumbica como aeroporto de alternação 

de voo, tanto para subsônicos cmo para 

  

  

super-sonicos. Neste caso, paralelamente 2 

consirução do Galeão, Cumbica, tambem; se 

ceberia adaptações. Disse tambem que 9 Mds 

risterio da Aeronautica já aprovem essas i 

opções ao projeto, ficando Conganhas = ar 

tos Dumcnt para servirem as linhas domesti 

cas, pontes aéreas e aviões executivas . 40 

Ele não concordou com a segunda alter 

nativa — Cumbica — pois “as condições Gs 

tempo do aeroporto são pirces do que > cem 

Viracopos e em Congonhas. A unica Nantes 

gem é a distancia que tem do centro e apos 

Sibilidade de adaptação, ao contrario de Com: 

gonhas”. 
na 

QUEM E' 
O Comandante Paulo Guillopel da Costa 

tem 48 anos e começou sua carreira ''em 
1943, em Campinas. Depois de um estagio na 
Escola de Aviação Naval dos Estados Unidos 
neste mesmo ano, ingressou em 1945 na 
FAB. Em 1946 ingressou na VASFP como co 
mandante, em 1958 foi para a Real Asroyias, 

comci comandante s instrutor. Em 1960 com 

pletou um curso de piloto de jato em Cim 
cinatti, Ohio, nes Estados Unidos. bri 

Atualmente o comandante realiza estu 
dos para aviação; executiva e helicópteros ;a 
ioto em linhas comerciais de curta distan 
cia, j 
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  Emtório do Segundo Ofício 

Juízo de Direito da comarca ds 

REGENTE FEIO - SÃO PAULO 

IDITAL DE SEGUNDA PRAÇA E EVENTUAL 

É LEILÃO 

      

  

O doutor Rubens Calazans Luz, Juiz 

de Direito desta comarca de Regente 
Feijó Estado de São Paulo, etc. .. ....     

— FAZ SABER a todos quantos o presente edital 

le segunda praça e eventual leilão, com o, prazo de 
ez (10) dias virem, ou dêle conhecimento tiverem, 
ue no Gia 12 de junho p. vindouro, às 13,30 horas, 
o edificio do Forum local à porta principal, | sito 
“rua Júlio-Mesquita, s/n., o oficial;de justiça que 

Iver servindo de porteiro dos auditórios, levará 
“Público pregão de venta e arrematação, a quem 

ais der e maior lanço oferecer, acima da quantia 

e NCr$ 4.500,00 (quatro mil e quinhentos cruzei- 
novos), que apregoará durante o prazo de meia 

“a, sem aparecer licitante para a segunda prata, 
“qual se seguirá o leilão público, dos seguintes 

ens, penhoracos nos autos da ação executiva, fei- 
O n.0-3/68 que JOSE” SOBRAL move contra GUL. 

RME BIANCHI, a saber: - “18.000 (dezoito mil) 
des de madeira “peroba” e “canelão”, próprias 

ara proteção e secamento de - telhas francesas, 
das, mas em bom estado de conservação”. Dos 

utos não consta nenhum recurso pencente de de. 
são: E para que a notícia chegue ao conhecimen- 
p de todos e ninguém possa alegar ignorância, 
jandou expedir o presente que será afixado e pú- 
licado na forma da lei. Dado e passado nesta ei- 
ade de Regente Feijó, Cartório do 2.0 Ofício, aos 
4 de abril Ce 1969: Eu, (a ) José Carlos de Freitas 

vente autorizado, o datilografei e subscrevi. 

  

      

    

  

) 
O Juiz de Direito, 

(a,) Rubens Calazans Luz. 

  

  

| 

Hj ESTOPAS 
- Para, Mecânica ou Polimento 

Desfiados para Colchoarias. 
Rvr Bahia 352 — Fone 537% 

Féhrica de Estopas 
ADRIANA LTDA.      

  
  

  

PREFEITURA MUNICIPAL DE 
DERCRETO N.o 1.096 

ANTÔNIO SANDOVAL NEITO, Prefei- 
to Municipal de Fresidente Prudente, Estado 
de São Paulo, usando de suas aribuições, 

DECRETA: 
4. ARTIGO 1.0 — O Ponto de estasi: 
mento n.0 19 (Bairro da Aviação) localizado 
na Rua Rev. Coriolanx Dias Assultipçuo, 
nc: trêcho entre as Ruas Ademar de Barros e 

el. Aibing, instituído pelo Decreto n.o 946 
de 9 de setembro de 1968, fica transferido 

para a Rua Wenceslau Braz (Detronte o San- 
ta Casa), baseado no Decreto n.0 679, Artigo 
12, de 17/12/65. 

ARTIGO 2.º) — O ponto mencionado no 
artigo 1.0, dêste Decreto, terá a sua lotação 
aumentada de dez (10) para doze (12) veí- 
culos. ue f 

ARTIGO 3.0 — Este decrsto entrará em 
vigor na dáta de sua publicação, revogadas 
as disposições em contrário. 

Presidente Prudente, 22 de maio de 1969. 
ANTONIO SANDOVAL NETTO 

Prefeito Municipal 
LUIZ MAURÍCIO SANDOVAL 

io de Govêrno e Planeja: 

> na Divisão ds 
Administração, da Secretaria do Governo e 
Plonejamento, aos 22 (vinte e dois) dias do 
mês ds maio de 1969. 

LEOCRÍSIA DE SOUZA TARRAFA 
Diretor 

  

Ss     

  

“ 

DECRETO N.o 1.097 
ANTONIO SANDOVAL NETTO, Prefei- 

to Municipal de Presidente Prudente, Estado 
de São Paulo, usando de suas atribuições. 

DECRETA: 
ARTIGO 1.0 — O Lei Municipal n.o .. 

1.352, de 9/4/69, dsipondo sôbre fixação de 
normas para a instalação de bancas de jor- 
nais nos passeios públicos, obedeceá o se- 
guinte regulamento: 

ARTIGO 2.0 — Será permitida a colo- 
“cação de banças de jornais, em passeios pú- 

bliccs, que comtêm mais de 3 (tres) metros 
de largura. Ê 

- $ UNICO — Igual permissão será conce- 
dida aos logradouros públicos. 

ARTIGO 3.0 — A permissão de que trata 
o artigri 2.0 — e seu parágrafo único será 
autorizada pelo Prefeito Municipal, mediante 
os seguintes requisitos: 

a) — as bancas deverão ser modêlo moder- 
nc, confeccionadas em metal , aço ou alumi- 
mio; ) 

db) deverão ser em estilo uniforme e sujei- 
tas à prévia aprovação do Departamento de 
Obras Públicas da Secretaria de Serviços e 
Obras Públicas ; 

ce) — o interessado ou interessados ds 
rári se dirigir à Prefeitura Municipal, medi- 
ante protocolo, instruído com os seguintes do- 
cumentos : : 

c/i — autorização do- proprietário cu de 
inquilino do imóvel em cujo passeio pretenda 
a localização; 

c/2 — ercquis ou planta da banca, réspei- 
tadas as exigências dos ítens a — bp, deste 
artigos 

c/3 — descrição detalhada e exata do local 
onde pretenda instalar. 

ARTIGO 4.0 — O requerimento que não 
fer instruído com o documento referido no 
ítem c/ do artigo 3.0, será sumariamente 
indeferido. 

ARTIGO 5.0 — Quando se tratar de lo- 
calização; de bancas em logradcuros públicos 
dependerá de autorização prévia do Prefeito 
Municipal, ouvido os órgãos administrativos 

  

PRESIDENTE PRUDENTE 
“independentemente de preenchimento das 
xgências dêste decreto. 

ARTIGO 6.0 — As permissões serão sem 
pre a título precário, reservando-se à Prefei- 
tura o direito de a qualquer tempo torná- 
las sem efeito, A 

ARTIGO 7.0 — E' vedada a instalação 
de bancas nas esquinas e locais que impli- 
quem na visibilidade de pedestres 2 veículo. 

ARTIGO 8.0 — Os proprietários de ban- 
cas atualmente existentes em passeios e Jo 
gradcuros públicos, deverão se dirigir à Fre 
feitura Municipal para a sua reguiarização 
nos têrmos das exigências do presente de- 
ereto. 

$ ÚNICO — Os'proprietários terão o pra- 
zo de 15 (quinze) dias, a partir da publicação 
deste decreto com o cumprimento do dis- 
posto neste artigo, sb pena de serem cassa- 
das as licenças de tocalização . 

ARTIGO 9.0 — Este decreto entrará em 
vigor na data de sua publicação, revogadas 
as disposições em contrário, 

ANTONIO SANDOVAL 
Prefeito Municipal 

ANTONIO UCHOA FILHO 
Secretárici de Obras e Serviços Públicos 

LUIZ MAURICIO SANDOVAL 
Secretário de Govêrno e Planejamento 
Registrado e publicado na Divisão de Ad- 

ministração da Secretaria de Govêrno = Pla- 
nejamento, aos 26 (vinte e seis) dias do mes 
de maio de 1969. 

LEOCRISIA DE SOUZA TARRAFA 
Diretor ' 

NETTO 

  

Do Cartório do Primeiro Ofício 
da Comarca de Pres. Prudente 

S.P. — Edital de Praça 
O Doutor José Fernandes Rama, Juiz 
de Direito da 2a Vara desta cidade e 
comarca de Pres Prudente, Est de 
São Paulo, na forma da lei, etc 

FAZ SABER — à todos quantos o presente eci. 
tal virem, dele conhecimento tiverem ou interessar 
possa, que por êste Juizo e Cartório do to Ofício 
Se processam aos têrmos de uma Ação Executiva 
requerida por Arnaldo Albero Smodie contra Rai. 
mundo Gos Santos, e, estando designado para ter 
lugar o praceamento dos bens penhorados ao exe- 
cutado, o dia 23 de junho pf., às 13,00 horas, a quem 
mais der e maior lanço oferecer, acima da avalia. 
são Ge NCR$ 4.20000 (quatro mil e duzentos cru- 
zeiros novos), os bens seguintes: “Os direitos que 
O executado possui sôbre uma casa de tijolos, cober- 
ta com telhas e mais um pequeno salão, também 
de tijolos, coberto com telhas, com uma área total 
de 42 metros quadrados, construções rústicas de 
meio tijolo, situaco nesta cidade de Pres. Pruden- 
te, a rua Antonio Sandoval Filho, sob n.0 1021, bair. 
ro Jardim Paulista, zona suburbana, dividindo o 
imóvel pela frente com a citada via Pública; de um 
Jado com a casa n.o 1.011; Ge outro lado com o lo- 
te sem benfeitorias, e finalmente, pelos fundos com, 
sucessores de Francisco de Paula Goulart, bens ês. 
ses que se encontram em mãos e poder do Deposi- 
tário Público da Comarca Sr. Anastácio Ferreira. 
E, para que chegue ao conhecimento de tocos e nin. 
guém possa alegar ignorância, é expedido o presens 
te edital, com o prazo de 20 dias, que será publica. 
do e afixado na forma Ca lei. Dado e passado nes-. 
ta cidade e comarca de Pres, Prucene, aos 15 de 
maio de 1669. Eu, (a) Nelson Marquizi, Esc. autori- 
zado, datilografei e subscrevi. 

O JUIZ DE DIREITO, 
(a) José Fernandes Rama 

  

CABELOS 
Não OS aepioh FORA 

“COMPRO 

PAGO BEM 

Rua Cícero de Barros, 290 
(Final da São Sebastiãc) Falar com Adelino       

PL mo 

Gevêmo estuda meios de 

evitar poluição dos rios. 

São Faulo — SSI — O Centro Techológi- 
co de Sancamento Básico — CETESB, orgão, 
da Secretaria úe Obras, inicicu uma série de. 
seminárics sôbre a poluição dos cursos d'água 
que são utilizados como escoadouro de Pesi-:y 
duos industriais. Tais seminários tem a «fi. 
nalidade ds centralizar cs trabalhos de sança. 
mento, financiar às indústrias o tratamento de 
resídws para serem utilizados na adubação e 
também, planificar uma nova orientação. téc- 
nica, motivação e esclarecimetno. nã 

O CETESB já raalizou * seminários 1sô- 
bre resíducs da industrialização da cana de 
açúcar, Debateu-se o problema criado com a 
rouição dos rios das regiões de Piracicaba, 
Jundiaí, Tietê, e Porto Feliz. A solução prá- 

tica foi a utilização dos resíduos para adubar 
º solo, 

  

Nesse setor, o Centro está crilhendo os 
dados referbhtos ao grau de poluição, quan- 
tidade de resídios, classificação das industrias 
cursos dágua. Em segunda virá à etapa do 
processamento técnicr: e motivação dos inte- 

ressados. 

  

O CETESB prepara-se também para 'en- 
trar no setor da poluição provocada pelas in- 
dustrias de-papel e papelão, curtumes e teca. 
lagens (parte de tinturaria). O governador 
Abreu Scdré determincu a exscução do traba 
lho com o anx”io da tésnizos do extericr, que 
assessorarão a equipe paulista, E 

    

  

| VENDO 
EXCELENTE CASA — CENTRAL — RE. 
CEM CONSTRUIDA — SEM CORREÇÃO 
MONETARIA — FINANCIO BOA PARTE 

— TRATAR PELO FONE, 3321 — 
C/ ADEMAR | 

  

  

AGORA A DIFIISORA RE, 
VAI APRESENTAR A MAIOR 

PROGRAMAÇÃO: 
MÚSICA E INFORMAÇÃO 1580 KLS 

Com Nova Direção.     
  

 



PRESIDENTE PRUDENTE, (QUINTA-FEIRA) 29 DE MAIO DE 1969 

  

    
  

SEGUNDO TABELIONATO DE PROTESTOS 

Walter Afonso do 
“EDITAL DE PROTESTO” 

Acha-se no cartório a meu cargo, 
instalado no Edifício do Forum (Palá- 

cio da Justiça — pavimento térreo), 
desta cidade e comarca de Presidente 

Prudente, para ser protestado por falta 
de' Pagamento 1 (um) Cheque, da im- 

portância de NCr$ 25,00 (Vinte e cinco 

cruzeiros novos), Emitido em 12 de fe- 

vereiro de 1.969 pelo Snr. NELSON AN-. 

TONIO FERREIRA. 

Por não ter sido possível intimar 
pessoalmente o referido Emitente Snr. 
NEESON ANTONIO FERREIRA, pela 

presente edital o intimo a vir em cartó.. 
rio pagar a importância constante do 

mencionado Cheque, ou dar as razões 

porque não o faz e na falta o notifico 
do competente protesto. 

Presidente Prudente, 28 de 

de 1969 
O Oficial Interino, jR 

WALTER AFONSO 

maio 

bi 

  

Acna-se no cartório a meu cargo, 
instalado no Edifício do Forum (Palá- 

cio da Justiça — - pavimento térreo), 

desta cidade e comarca de Fresidenge 

Prudente, para ser protestada por falta 

de Pagamento 1 (uma) Duplicata, da 

importância de NCr$ 283,75 (Duzentos 

e oitenta e treis cruzeiros novos e se- 

tenta e cinco centavos) Vencida em 15 
de março de 1969, Devida pelo Snr. 

JADER CARDOSO. 

Por não ter sido possível intimar 
pessoalmente o referido Devedor Snr. 
JADER CARDOSO, pelo presente edital 

o intimo a vir em cartório pagar a im- 
portância constante da mencionada 
Duplicata ou dar as razões porque não 

o faz e na falta o notifico do compe- 

tente protesto. 

Presidente Prudente, 28 de maio 

de 1969 

O Oficial Interino, 

WALTER AFONSO 

Acha-se no cartório a meu cargo, 

instalado no Edifício do Forum (Palá- 
cio da Justiça — pavimento” térreo), 
desta cidade e comarca de Presidente 

Prudente para ser protestada por falta 

de Aceite e pagamento 1 (uma). Dupli- 
cata da importância de NCr$ 82,00 (Oi- 

tenta e dois cruzeiros novos) Vencida 

em 17 de maio de 1969, Devida pelo Snr. 

ANTONIO CRUZ. 

Por não ter sido possível intimar - 

Então seu marido gosta 
muito de “Pãozinho 
Especial”? Olhe, esta receita 

pessoalmente o referido Devedor Snr. 
ANTONIO CRUZ, pelo presente edital o 

intimo a vir em cartório pagar a im- 

portância constante da mencionada Du- 
Flicata, ou dar as razões porque não e 
faz e na falta o notifico do competen.. 

te protesto. 

Presidente Prudente, 28 de maio 
de 1969 

O Oficial Interino, 

WALTER AFONSO 

Acha-se no cartório a meu cargo, 
instalado no Edifício do Forum (Palá. 

cio da Justiça — pavimento térreo), 

desta cidade e comarca de Presidente 
Prudente para ser; protestada por falia 

de pagamento 1 (uma) Dupicata da 
importância de NCr$ 484,00 (Quatro- 

centos e oitenta e quatro cruzeiros no- 

vos) Vencida em 11 de maio de 1969 

Devida pela Firma: CALÇADOS DOIS 

IRMAOS LTDA. 

For não ter sido possivel | intimar 
pessoalmente a referida firma devedora: 
CALÇADOS DOIS IRMÃOS LTDA., pe- 

lo presente edital o intimo a vir em car 
tório pagar a importância constante da 

mencionada Duplicata ou dar as razies 
porque não o faz e na falta o notifico 

do competente protesto. 
Presidente Prudente, 

    

28 de maio 

de 1969 

O Oficial Interino, 

WALTER AFONSO 

Acha-se no cartório a meu cargo, 
instalado no Edifício do Forum (Palá- 

cio da Justiça — pavimento térreo), 

desta cidade e comarca de Presidenge 

Prudente, para ser protestada por falta 
de Aceite e pagamento 1 (mma) Dupli- 
cata (Por Indicação), da importância 

de NCr$ 700,00 (Se tecentos cruzeiros 

novos), Vencida em 15 de maio de 1969, 

Devida pela Firma: CALÇADOS DOIS 
IRMAOS 

Por não ter sido possível intimar 

pessoalmente a referida Firma devedo- 

ra: CALÇADOS DOIS IRMÃOS pelo 
presente edita o intimo a vir em cartó- 

rio pagar a importância constante da 

mencionada Duvlicata (Por Indicação), 

ou dar as razões porqu, não o faz e na 

falta o notifico do competente protesto. 

Presidente Prudente, 28 de maio 

de 1969 

“O Oficial Interino, 

- WALTER AFONSO E gr 

Discutidos os motivos 

do Câncer 
Especialistas em câncer ginecoló- 

gico do Hospital do Câncer da Guana- 
bara salientaram, não serem categó- 
ricas as provas apiresentadas pela ad- 

miinstração de medicamentos e ali. 

mentos dos Estados Unidos sôbre a 
incidência de câncer na mulher que 

usa anticoncepcionais. “Na verdade 

—trisaram — no último Simpósio In. 

ternacional de Câncer no Colo Uteri- 

no, realizado em abril, em nosso Hos- 
Ppital todos foram unânimes em af 
mar nada saberem sôbre o assunto, o 

qual necessita de provas conclusivas 

e com dados estatísticos em sêres hu- 
manos”. , 

Enquanto as agências | internacio- 

nais salientam que os médicos norte- 

-americanos da Administração de Me- 
dicamentos se reunirão ainda esta se- 

mana para estudarem mais detalha. 
jdamente as provas colhidas com cade- 

las-cobaias utilizadas na experiência 

os especialistas do Instituto Nacional 

do Câncer afirmaram q uetêste é um 
experimento ikolado e ainda sem um 
número de dados para uma conclusão 
perfeita”. 

PONTO COMUM ã 

“Com a presença de médicos nor- 

te-americanos e italianos afirma 

ram os especialistas do Hospital do 

Câncer — tivemos em abril último o 
Simpósio Internacional de Câncer no 
Colo Uterino. Mais de 400 especialistas 
afirmaram não existir, em todo o mun. 
ão, qualquer dado que prove a rela- 
ção entre anticoncepcionais e. câncer 
no colo, ou mesmo no seio que. possui 

  

  

  

  

entima relação hormonal”. 

Os resultados das investigações da 
administração de medicamentos e ali- 
mentos dos Estados Unidos — que sa- 
lientou serem os resultados ainda pre- 
liminares — serão divulgadas em sua 
totalidade no fim do ano, quando esta- 

  

rá um volume de dados estatísticos 
conclusivos.: ] 

  

VENDO 
Uma casa na Av. Washineton 

Tníz, com 3 dormitórios. sala 

copa, cozinha, área de serviço, 

hanheiro completo, Terreno 11 x 
44. Facilito c nagamento qu tro- 

co com carro, Tratar nesta reda- 
! ção com sr, Mário ou telefonar 
| para 2540. 

  

  

     

   
é maravilhosa e não falha. 

PÃOZINHO ESPECIAL 

    

   

    

   

  

    

Mas não use um fermento qualquer. 
Tem que ser Fermento Sêco Fleischmann. 

  

vida-a ao meio. Corte cada porção em 39 pedacinhos, 

          

  

1/2 xícara água moma » 5 colh. (chãy ou 2 enveto- dando a cada um a feitio de bola. Arrume 3 boli- 
omunto Sica Fls EA DolRo nhas em câda formi- i 

A leite nha untada (7 em x 

raspa de limão + 4/4 xícara man- O Cmb T ele o 
* 4 xicaras (500g) Iarinhadetrigo Sena ) 

como da pri imeira vez, 

MODO DE PREPARAR: ae 30 a 40 rins 
a : tos. Asse em lorno Dissolva na água as 2 colheres de acúcar e polvilhe quote Bagre) por 15 

o Fermento Seco Fleischmann (como se Tôsse du rep atido 
nela). Deixe descansar 15 minutos. Adicione à fari- Mico inhos com man- 
nha o fermento e demais ingredientes. Amasse bem, 

  

  

   
   

      

até ligar completamente. Em superiície enfarinhada, 
sove à massa até que se desprenda das mãos. Co- 
logue: ha untada, cubra-a com pano úmido 

i cer em lugar mais aquecido, livre de . 

  

    dobrar de 
4 e, em super: 

      

anho (aproa 

enfarinhada, di- 

teiga ou geléia. 

    

1,30 h), 

      

E” 
um produto do qualidade PER Ficischaana-Royal 

PS
UL
 

  

POR DENTRO DA CÂMARA 
Coordenação de Sergio Guimarães 

Mais uma vez reuniram se os vereadores na 
Câmara Municipal, segunca feira passada, sob a 
presidencia' do dr. Plinio de Arruda Armelin. 'To- 

dos estavam presentes com exceção do “nobre” 

Yoshiyuki Funada, então em São Paulo. Como sem 
pre, assuntos Ge grande e nenhuma “importancia 

foram tratados, até que soou o costumeiro e sole. 

ne “Em nome do povo e sob a proteção de Deus de 

claro encerrada a Sessão”. 

Mais vale um hoi do 
que uma vida humana 

Inegavelmente o ve- 

reacor Nelson Porto 
Alegre é um dos mais 

combativos e persisten 

tes de nossa Câmara. 

Mas dificilmente acon 
tecerá de estar ele tão 
combativo como na 

ultima sessão, ao dis 

cutir o problema Ge 

uma boiada que es. 

tourou em nossa cida 
úe, domingo passado. 
Nesse dia, houve gen 
te fazendo o que nun 
ca fizera na vida, gen 
te que pulava cerca e 

se rasgava, gente na 
frente e boi atras... 

Houve mesmo uma lavadeira que foi recolher sua 

roupa um quilometro de distan um boi levara 

seu varal no peito. Gente que se arrebentou em 

cima ce bicicleta, boi atropelado por trem, gente 

atropelaca' por boi. Enfim, um espetaculo tão cô- 

micc quano trágico para uma cidade considerada 

progressista. Um progresso onde bois passeiam até 
na praça 9 de Julho. Coisas assim de louco, ou me- 

lhor ée bei louco que um dia resolve desembestar, 
porque acha que seu estado de boi à vespera da 
morte não é nada invejável. Pois bem: 

Pórto Alegre, mas não tanto desta vez, apresen. 

tou requerimento pedindo que o prefeito informe 
com urgência em que pé se encontram as constru- 
ções do nóvo DESEMBARCADOR DE GADO ca Es 
trada de Ferro Sorocabana, em virtude das boiadas 
gordas que demancgam aos Frigorficos a cidade, 
continuarem causando danos e pondo em perigo ds 
vida os moradores e transeuntes, 

E' bem provável. Gr. Pôrto Alegre, que o De- 
sembarcador continue sendo ali mesmo onde é. não 
obstante tudo o que já tem acontecido Pelo menos 
até que alguma vítima prudentina caia sob as patas 
de um dêsses bois estouracos. Aí então, queremos 
crer, ver-se-á com mais impcrtância a resolução 
do problema, porquanto houve um grande motivo. 
Possivelmente só assim serão temadas brovidên 
cias: é que o senhor, vereador, não Geixa de ter seu 
cunho de razão: parece que às vezes um boi gor- 
de acaba valendo muito mais que uma vida huma. 
ná. Infeliz e lamentavelmente. 

  

Nelson 

ora, 
Porto Alegre: 

prendam os bois 

  

Guarda Chuva azul 

é um Mentiroso 

Ainda o dr. Pórto Alegre. Combativo como sem- 
pre. Outro requerimento cá conta de que a “Firma 
CICO, Comércio e Indústria de Oleos Ltda,, a do 
Guarda Chuva Azul, vem mantendo através de rá. 
dios e cartazes ce propaganda, a venda de seu pro- 
duto, óleo vegetal, por NRC$1,60 o litro”. No entan. 
to, continua o edil-dentista, “tal medida não passa 
de engodo e farsa propaganca enganando desta for 
ma seus gosumidores, que compram 900 gramas por 
um 15 

Posto Isso, requereu seja oficiado o prefeito San 
doval. através da Secção de Fiscalização Municipal, 
no sentido Ge corrigir a mentirosa propaganda que 
a firma CICO... com suas barracas nas feiras li. 
vires, afirma estar vendendo óleo Cico por NOR$ 1.60 
o litro mas o certo é óleo Cico a NCR$1,60 por 900 
gramas”, 

          

Funada — Ev solicito 
Eu peço Eu congraty 

EU SOLICITO: o ve. 

ireador Funaca, através 

ide requerimento, primei- 
Y amenve solicita do pre. 

lícito, através da Secreta- 
iria e cultura, um maior 
tincentivo ao Curso de Ar 
tesanato, que o Conselho 

Municipal de Cultura 
vem promovendo em to. 

dos os bairros ca cidade 

                  

   

   

Vames atender o sr. Fu- 
nada, sr. Prefeito? 

EU PEÇO: Agora, um 
apiauos e peduos 
Yoshiyuki Funada: 

pedido do futuro acvogado Funada, através de in- 

dicação aq prefeito: colocar grades nos bueiros de 

ambos os lados da Av. Washingion Luis, com av 

W. Luis com a Siqueira Campos, pois estão Gespro- 

tegidos. Vamos atender o'sr. Funada, sr. prefeito?! 
EU CONGRATULO: Para variar, uma congra- 

tulação, em forma de requerimento, ao “S. Excia. O 

Snr. Antcnio Sandoval Netto, Dd. Prefeito Muni. 

cipal, pelo serviço de asfaltamento Ca rua que de- 

manda à Faculdade de Kilosofia e Escola do SENAI, 

através da Secretaria ce Obras, dando zondições 
merecidas aos alunos e professores daqueles impor- 

tantes estabelecimentos de ensino. 

Vamo agradecer ao sr. préfeito, sr. Funada?! 

    

    

Costm e Silva Agradece 
Homenagem da FIESP-CIESP 

SÃO PAULO — O presidente da Federação e. 

Centro das Industrias do Estado de £ão Paulo. 

sr. Theobaldo De Nigris recebeu telegrama Ga, 
Presidencia da, Republica, em agradecimento a 

mensagem anteriormente enviada pelas entidades. 

Eis o texto do telegrama presidencial: “O Senhor | 

presidente da Republica incumbiu-me ce agrade 

cer a atenciosa mensagem de confiança no gover: 

no que v.s. lhe dirigiu em nome das classes pro. . 

dutoras e incustriais paulistas, ao ensejo do trans: 

curso da data consagrada ao Trabalho, que recebe, 

como valioso apôio à obra dirigida ao fortaleci- 

mento ca familia brasileira em busca do ideal co: 
mum de properidade nacional. Saudações. Rio: 
grandino da Costa e Silva, secretário particular. 

            

  

  

Companhia Marcondes de 
Automóveis e Comércio 

€.6.€. N.o 55 — 323 - 539 
“ Assembleia Geral Extraordinária 

Pelo presente edital ficam convocacos Os se-. 
nhores acionistas desta Cia , a se reunirem em sua 

sede social, sita à Rua Rui Barbosa n.o 609, em 
Presidente Prudente neste Estado, para em assem 

lia Geral Extraordinária, a realizar-se no proxi- | 

mo dia 6 Ge junho de 1969, as 15 horas ,para tomar 

conhecimento das deliberações tornadas pela As 

sembleia. Geral Extraordinária, realizada: em 27 de, 

abril de 1969, bem como retificar e ratificar os as 
suntos pertinentes à publicação Go. balanco de 31 
de 12 de 1968, bem como outros assuntos de'inte.. 
resse social. k 

Presidente Prudente, 26 de maio de 1969 

Kenichi Kaneko — Diretor Superintendente 

    

   

  

  

    

  

  

    

Major S/A Produtos Eletronicos 
CGC No55-336- 37 

Assembleia Geral Extraordinaria 

CONVOCAÇÃO 

Convidam-se os sis. Acionistas desta socieda 
de, para se reunirem em Assmbléia Geral Extraor. 
dinaria. a realizar-se no dia 30 de junho de 1969 | 
as 14 horas, em sua sege social, sita a Via Raposo. 

Tavares, Ramal Pirapozinho, quilometro O nesta 

cidade de Pres. Prudente, Estitlo de São Paulo a 
fim de deliberarem sobre a seguinte orgem q dia: | 

a) — Relatorio e Contas da Diretoria, Balanço 

Geral. Demonstração da Conia de Lucros e Perdas. 
e Parecer do Conselho Fiscal, relativos aos exerei. 

cios findos em 31 Ge dezembro de 1967 e 31 de de. 
zembro de 1968. 

b) — Eleição dos membros do Conselho Fiscal. 
e fixação da remuneração anual dos membros efe 

tivos: % 

  

   

    

   

      

cj — Aumento do capital sociar f 
à» — Moificação parcial dos estatutos sociais; 
e) — Outros assuntos de interesse social. 
Outrossim, encontram-se a disposição dos srs 

acionistas na sede social, os documentos a que se 
refere o arr. 99 do Decreto Lei n.o 2627, de,26 Ge 
setembro de 1940. 

Fresigente Prudente. 19 de mato de 1969. 
MATHIAS BERNHART 
Diretor Presidenie â 

    

  

COMUNICADO 
| CURSOS BRASILIA comunica aos seus | 
| alunos que o prazo para entrega de docu- 
| mento necessários as inscrições para Exa- 
'me de Madureza no mês de julho, será até 

c dia 31 de maio de 1969. | Sh 
| A DIRETORIA 

  

  

    

PEDRO LUCIANO MARREY 
NEUSA SATIKO SUMITA 

    

ADVOGADOS 

Rua Gurgel, 348 — Telefone, 3842 |. 

  

  

| CARROS NOVOS E USADOS | 
so NA CIA. MARCONDES 

VIA. MARCONDES (fm | 

E AUTOMOVEIS 

  

      

     

  

    
| 3 COMERCIO — 
| * Rui Barbosa, [ADS 

909 — P, Prudente. 

FONE, 2058 

1 SINCA TUFAO 64 
1 GORDINI Es 63 
1 PE' DE BOI V.W. 66 
2 SEDAN VM. 7 

|1 DKW. VEMAGUET .... 67 
[1 DEW Belear '....iiosissiio 60 
NÃO COMPRE CARRO NOVO OU usaDo 
SEM CONSULTAR-NOS PRIMEIRO. É 
ATENÇÃO — ACESSORIOS ATE' 6 (SEIS) PA- || 

GAMENTOS SEM ACRESCIMO. 
NÃO COMPRA CARRO, QUEM NÃO QUER 
FINANCIAMOS ATE' 24 MESES, JUROS BAN- || 
CARIOS: RESOLUÇÃO 45 DO BANCO CEN- 
-xAL. SEM PARCELAS INTERMEDIARIAS É 
PRESTAÇÕES MENSAIS IGUAIS. 

| SO NA CIA. MARCONDES. 

  

    

    

    
  

  



  

'% «pra 

PRESIDENTE PRUDENTE (QUINTA-FEIRA)-29 DE MATO DE-1969 a 

  

  Z   

aid 

SINEMAS DA CIDADE 
DURO BRANDO go JOAO GOMES PRESIDENTE 

- “Os Mercenários” “Spartacus”! “A Mulher Perdida” "Sangue nos Montanhas” 
s 4 Com Kirk. Douglas —- Tony Curtis e Janet Leigh Com Sarita Montiel — colorido Com Henry Silva — scope colorido 

19,30 e 21,30 ” sessão unica as 20 horas sessões as. 14,00; 19,30 e 21,15 sessões as 19,30 e 21,15 horas 

18 “anos censura 14 anos — colorido censura 14 anos censura 18 anos 

  

  

  

sessões as 

censura 

  

    quecivel, pela. Sua grandicátaiade 

NONGAELETIZ ENTE SOS 6 UR D3 7, 
Ei É a É | 

A SEGUIR: 

JOÃO GOMES 

“A Indomável 
Angelica” 

  

  

DOUGLAS LAIRENCE NLM | 
EA SMDS CHANES LDENT 
TEST 

PRESIDENTE 

“No purdizo das 
Salteirentis” 
colorido — com Mazzaropi 

   
  

CURO BRANCO 
4 

: “Eliminotion” 

  

      
  

Os Mercenários 
Inglaterra-Estados Unidos, 1968. 

4 Produção: Metro. Produtor: George En. 
giund. Direção: Jack Cardiff. Rod 

“Paylor, Yvete Mimieux, Jim Brown, 

Kenneth More, Peter Carsten, : Oliver 

Despax, André Morell, Guy Deghy: Em 
exibição no Cine Ouro Bratico. 

O filme: Um back-grourid que hoje 
em dia já se encontra. esgotado pelo 
sensacionalismo da. imprensa política e 

pela excessiva exploração de que foi ob- 

em “SUPER TECHNIRAMA To: 
Pan: 

        nistas de águas turvas que pululam por 
nosso m undo:as convulsões do Congo. 
E uma fita de aventuras ambiciosas co. 
mercialmente falando, cuja história en- 
Volve 20 milhões de dolares em diaman- 

tes em bruto e a salvação vor &m grupo 
de mercenários de uma pequena vida- 

de (Port Repireve) amaçada pelos fe- 

rozes soldados Simba. Na direção, o an- 
tigo iluminador inglês Jack Cardiff. 

Nos dois primeiros papéis, Rod Taylor e 

  
“ANE NAS HONTANHAS” 

Agente do Govêrno — Dan Duryea 

Pistoleiro Mexicano — Henry Silva 

jeto por parte dos pacifistas ou-huma- Yvette Mimieux.     
  

Hottie — Gianna Serra E 

Filha do Fazendeiro — Nicoletta Machia- 

velli 

  

Declaração 
YOSHISADA MAEHARA. HI- 

JYUKI MAEHARA E MIKIO 

ABHARA, resident:s e domicilia- 
s à rua Coronel Albino n.o 136, 
sta cidade, tendo perdido o csr- 
icado de propriedae n.o ...... 
4.837, expedido em 6 de junho de 
56, pela Delegacia Regional de 

licia de Presidente Prudente. e 
recibo do pagamento do impôs - 
“estadual n.o 679.975, de 28 de 
heiro do corrente, pertencente o 

    

DECLARAÇÃO 
JOAQUIM ALVES DOS SANTOS, 

estabelecio nesta cidade de Presidente 

Prudente, à Rua 7 de Setembro, 1630, 

DECLARA para os devidos fins, e a bem 
da verdade 'que eztráviou o talão de no- 
ta fiscal essa de série “BI”. 

Por ser verdade firma abaixo. 

P. Prudente, 28 de maio de 1969, 

29 —-30/5 61/06/69 

Declaração 

Declaração 
FRANCISCO AbBOLIS NETO, 

brasiieiro, casado, comerciário, re- 
sidente e domiciliado à Avenida 
Brasil, n.o 1.828, desta cidads de 
Presidente Prudente, declara haver 
perdido o certificado de proprie- 
dade n.6 635.137, expedido em 1.14 
de julho de 1966, pela Delegacia Re- 
gional de Polícia de Presidente Pru- 
dente, pertencente ao camionete 
marca “Ford”, motor n.o 

F35VOSBX=12.039, fabricado nº 

“Disco Voador” Mais 

Uma Vez Em Rio Preto 

No mesmo horário -e local véndh a 

aparecer, sábado passado, o estranho 

objeto voador visto no dia anterior pela 

prot.a Magdalena: Syborra, de uma das 

janelas do; 6.0 andar do edifício João 

Beesiit. Era um aparelho que fazia evo. 

Juções e emitia luz intensa e vermelha. 

DOCUMENTO PERDIDO 

  
Declaro para os devidos fins e a quem possa 

interessar, que se extraviou a minha CARTEIRA 

DE HABILITAÇÃO DE MOTORISTA PROFISSIO- 

NAL N.o 005.996 PRONTUÁRIO N.o 3.780, expe- 

dida em data de 15 Ge fevereiro e 1956, pela 14.4 

Circunscrição de Trânsito desta cidace de Presi- 

dente Prudente, documento êste que fica sem var 

lor coravante, visto estar providenciando a obten- 

ção da respectiva SEGUNDA VIA. 

Presidente - Prudente, 27 de mao de 1969 

cui po SR A SHOSI JOHASHI, declara pa. anc de 1956, côr azul atlântico e A Mits Speeden, do curso Prof. Ele à) CARLOS CORREA DA SILVA 

UNS TE dd bia PANO DE bia Fodos ga dns de direito que DE m im. trênico, um pouco antes conversava 

. . -644, fabricado deu sua Carteira Nacional de Habi- eclara mais, qui referido i ss ôb! 
“ano de 1963, côr azul. licenciado s Declar: 1s, que o referid com a prof.a Aparecida Abssamra sôbre 

   

  

la placa número 1.52.49.24 dês 
“municipio. 

' Deciaram mais, que os refer- 
s documentos ficam sem feito. 
to estarem providenciando a se- 
nda via dos mesmos = 

  

litação Amador n.0 000885, F.G.U. 
fio 2.081. Expecidr: pela Delega- 
cia de Presidente Venceslau em .. 
28.11.1961. 

Declara que r mestma fica sem 
efeito por estar providenciando a 
2.4 via, 

certificado de propriedade fica 
sem eteito, visto estar providen- 
cando a segunda via do mesmo. 

Presidente Prudente, 26 de 
maio de 1969 

Por Francisco Abclis Neto. 
Nelson Gimenes Martins, 

  

o “disco voador” que a profa Syborra 

viu na sexta feira passada. 

— “O criminoso sempre volta ao lu. 
gar do crime. E por isso tenho a im- 

pressão que se foi mesmo “disco voa- 

dor” que a prof.a Magdalena viu, êle vai 
  

- Presidente Prudente, 27 de Presidente Venceslau, 28 de iai DIFUSORA i 964 DE nadie maio de 1969. | A Pro.a Aparecida Abssamra, o con 

  

Decoração 

   

  

às) SHOSI JOHASHI., 

DECLARAÇÃO 

A firma FERREIRA & CIA. decla. 

Fôlha de S. Paulo | 

Notícias Populares 

tador Wilson Girardi e a prof.a Nabli 

Abssamra, às 18 horas, estavam com os 
olhos no horizonte, em direção ao edifi.. 

cio Tarraf. As 18,16 horas, apareceu um 
objeto luminoso, que sumiu rapidamen-. 

PRI — 5 

Melhor Som! 

* AURELIO ROZAS, brasileiro, solá ra ter sido extraviado o Certificado de Ultima Mora te. Não deu para Miss Speeden ver o Melhor Programação! 
ro, residente em Presidente Prudente, propriedade n.o 588.630, expedido pela REPRESENTANTE aparelho, pois se encontrava no interior 

O Quintino Bocsluvainio 4d dedia Delegacia de Polícia de Presidente Ven” e do seu apoiam aão nie dao ato Musical 
fins de obter segunda via que, ceslau, em 8 de março de 1.962 do ca- id no 6.0 andar do edifício João Bassitt. dd 

va sua carteira a ional: do Hs. minhão marca Fotd; motor n.0 .... .. ANTONIO JOSE” DE Mas, domingo, às 18 horas, Miss Notícia! 
»ão n.0 007.326, prontuário n.0 .... 98RT-504.283, fabr. 1950, côr azul, de Speeden ficou à espera do “disco voa- | 

“172, expedida em 7 de janeiro de vropriedade de FERREIRA & CTA. ad- ALENCAR dor”, que não voltou. Novela! 
360, pela Delegacia Regional de Poli- 

y de Ftes. Prudente, Estado de São 

ulo. 
Declara outrossim que a referida 

“eira fica sem efeito visto estar pro- 

Jenciando segunda via da mesma. 
Presidente Prudente, 28 de maio de 

969. | Sal 
29 — 30/05/ e 1/06/69, | 

    

quirido SEM RESERVA DE DOMÍNIO 
de Jonas Augusto da Costa. 

Declara ainda que o Certificado 

em apreço fica sem efeito, visto estar 

sendo providenciada sua respectiva 2.a 

via. 

Presidente Venceslau, 
de 1969. 

a) Ferreira & Cia. 

27 de mai 

  

Rua Ribeiro de Barros 

1888 - Fone. 9906 | 

PRES. PRUDENTE 

Est. São Paulo     
  

  “Também domingo é dia do des- 

canso!” — exclamou, em tom de brinca-. 
deira. Ontem, segunda feira, no mesmo 

horário, Miss Speeden, uma professôra 

e outras pessoas esperaram o disco. Um 

binóculo estava preparado para que Se 
pudesse ver o aparelho com mais . niti.. 

dez. Mais o “disco” não apareceu!, 

  

Na Programação 
Dinâmica da 

DIFUGORA     
  

   



  

  

  

  

  

  

  

NÃO IMPORTA! 

O QUE IMPORTA É QUE DEIXANDO-O NA | 

o BRASMELANICA KATO 
- ELE SAIRA! ENXUTINHO. 

Umo oficina especiniizada em VOLKSWAGEN 
Preços e cortesia já conhecidos entre os srs. 

motoristas. 

P.S.— A única oficina particslar com elevadores 
para atender o seu VOLKSWAGEN. 

BRASMECANICA KATO 
Avenida Brasil, 1.687 - Fone, 3221 

  

  

  
  

Servidores para o 

município E ato 

por Antonio Tito Costa 

O Ato Complementar n. 52, de 2 de 
maio corrente veio atenuar as amplas 
restrições contidas no AC-41, relativa- 

mente à nomeação contratação ou ad-. 
missão de pessoal para o serviço publico 
do Estado, dos Municipios e também do 
Distrito Federal, inclusive das Secreta- 
rias e serviços auxiliares dos Poderes 
Legislativo e Judiciario e dos Tribunais 
de Contas. Com efeito, eram pbr de. 

mais restritivas às disposições do AC- 

41, chegando mesmo a criar serias difi- 

culdades para as administrações muni- 

cipais e dos Estados, no tocante à arre- 
g'mentação de pessoal indispensável à 

continuidade dos serviços publicos lo- 

cais. Com a edição do AC-52 houve umPl. 
abertura que permite às administrações 

resolver alguns de seus mais urgentes 

problemas ligados ao pessoal. 

As vedaçes contidas no art, 1.0 do 
AC-52 continuam as mesmas do AC-41. 

Todavia, as exceções a que se refere 

o $ 1.0 são as mais elástiças, como pro- 
curaremos mostrar, ainda que suscinta- 

mente. São as seguintes essas exceções, 

que permitem: 
I — A nomeação para cargo em co- 

missão cu a designação para função gra 

tificada, criados por lei. A novidade 

contida neste item é a “designação ppra 
função gratificada”, que o AC-41 não 

permitia. 

I'— a nomeação, por concurso pa- 

ra cargo ou função do quadro perma- 

nente. Pelo AC-41 só era possível a no- 

meação, por concurso, para cargo “vago” 
do quadro permanente. Agora tornou-se 

possivel a nomeação para “função” no 

quadro permanente. 

II — a contratação ou admissão de 
pessoal para serviços considerados es. 

senciais nos setores da saúde, ensino e 
pesquisa, assim como do pessoal auxi- 
liar estritamente necessário à execução 

desses serviços. Deixou-se de lado, aqui, 

a exigência de se tratar de pessoal “téc 
nico” ou “científico” como conktava do 

AC-41. Assim, além dêsse pessoal quali. 
ficado que pode ser contratado ou ad. 
mitido, a administração pode também 
contratar ou admitir pessoal comum pa 
ra servicos considerados essenciais, nes- 
ses setores. A expressão “extritamente 

        

   

    

necessário” contida no Ato deixa ao crité 

rio da administração ajuizar sobre tal as- 

pecto. 
Iv — a contratação ou admissão de 

pessoal para “serviço de engenharia e 

  

obras, além do pessoal para servico de 
engenharia e obras”, além do pessoal 

para serviços braçais. A expressão 

“obras” não constava do AC-42. Assim 
nas expressões “serviços de engenharia 

e obras”, “serviços de natureza indus- 

trial”, cabem perfeitamente também os 
motoristas, que estavam excluidos in. 

teiramente do ACJdl. 
V — A contratação ou admissão de 

pessoal para preenchimento de claros 

resultantes de exoneração, demissão ou 

dispensa. A modificação, nêsse particu- 

lar, é também ampla.Fixemos, antes de 
mais nada, que exoneração e demissão 

constituem formas de desligamento do 

funcionário, ocupante de cargo, do ser- 

viço público. A dispensa refere-se aos 

que exerçam função; contratados ou ad 

mitidoS em caráter precário. 

Assim, se por qualquer daquelas 

formas o cargo ficar vago, pode ser êle 
preenchido mediante contrato ou sim- 
ples admissão de servidor, enquanto não 

se realizar o concurso para o seu defi- 

nitivo preenchimento. O que não pode 

a administração é nomear, sem concur- 

so. Quanto ao mais, entendemos que po 

de, pois êsse inciso V é bem amplo e ne- 

le se poderão abrigar os mais diversos 
casos de preenchimento de claros resul. 

tantes de exoneraço, demisão ou dispen 

sa. 

    

VI — a renovação de contratos. Ha. 

via dúvida, depois do aparecimento do 

AC-41, sôbre a possibilidade de renova- 
ção de contratos de pessoal, embora 

entendessemos que essa permissibilida- 

de estava implicitada naquele anterior 

Ato. Agora, no entanto, tornou-se ex. 

Plicita, dispensando maiores explica- 

ções. 
O art. 2.0, do AC-52 permite! ailndas! 

no interesse da administração, p apro- 
veitamento compulsório em outras fun. 

ções ou cargos, de servidores civis es- 
táveis, ocupantes, em caráter efetivo, de 

cargos ou funções extintas ou declara. 
dos desnecessários. 

    

Entendemos queio termo <“compul- 
sório” não se refere à administração, 

mas ao servidor. Assim, a administra. 

cão não está obrigada a êsse aproveita. 

mento, mas se dêle lançar mão, o ser- 

vidor não poderá a êle recusar-se. Esse 

dispositivo se destina à apfoveitamento 
de servidores que estejam em -disponi- 
bilidade e altera, consequentemente, os 

princípios tradicionais que vêm regendo 
O instituto da disponibilidade. 

  

, Cruz o foram sempre com q 

“te formalisados 

Edital Pora Conhecimento de 
Terceiros Interessados 

O DOUTOR ADALBERTO DENSER DE 

SA”, JUIZ DE DIREITO DA PRIMEIRA 

VARA, DESTA CIDADE E COMART 

DE PRES. PRUDENTE, ESTADO DE 

8. PAULO, ETC. 

Faz saber a todos' quantos o presente edita) vi- 

rem, dele conhecimento tiverem ou interessar pos- 

sam, que perante êste Juizo e Cartório do 2,0 Ofício 

se processam aos têrmos de uma notificação que 

CRISTOVAM GUIRÃO CRUZ e MANOEL GUIRÃO 

CRUZ, requereram contra MITRA DIOCESANA DE 

P. PRUDENTE, da qual consta as peças seguintes: 

Petição inicial: “Exmo. Snr. Dr. Juiz de Direito da 

Vara de Pres. PruGente, 

Cristovam Guirão Cruz e Manoel ' Guirão 

Cruz, brasileiros, casados, comerciantes, residentes 

na cidade de Alfredo Marcondes, nesta Comarca, 

por intermédio de seus advogados — mancato ane. 
xo — e que esta subscrevem, vêm respeitosamente, 

perante V, Excia., para expôr e requerer o seguinte: 
1 — Que os requerentes e mais a Mitra Diocesana de 

Presidente Prudente, constituiram uma sociedage 
comercial, que se destina a exploração “de indústria 

e comercio de tijolos”, com a dencminação social Ge 

Irmãos Guirão Ltda., com sede na cidade de Alfre- 

Go Marconces, tudo cenforme contrato social, fir. 
mado em 7 de dezembro de 1962, e registrado sob o 

n.o 7160 — no livro — B-6, fls. 87 do Registro de 

Títulos e Documentos, ce Presidente Prudente. 2 

Que-o primeiro requerente, desde o inicio das ativi 
dades da firma, ocupa o cargo Ge gerente tendo até 

a presente data, conduzido os negócios sociais, com 
tôda a Cedicação e empenho, jamais propiciando re 

tlamações dos outros dois sócios, 3 — Porém, no dia 

30 dê março proximo passaco, o primeiro regueren- 

te, € seu Irmão, segundo requerente, foram surpre- 
endidos com os têrmcs de uma notific-ção judi. 

Cial, feita publicar pela Mitra Diocesana de Presi- 

Eente Prudente, no jornal “O Imparcial”, daquele, 
dia, as fls. 4, vazada em têrmos ofensivos à honra, 

dignidade e reputação do primeiro requerente, Cris 

tovam Guirão Cruz, 4— Ccm efeito, o representante 

da Mitra Diocesana, na época, D. José de Aquino Pe 

reirã, Bispo Diocesano, não ignora que a sociedado 

Irmãos Guirão Ltda + foi fundada, com fito de lu. 

cero e para a “exploração Ge indústria e comércio de 
tijolos”, conforme cláusula primeira do contrato 

social mencionado, sendo portanto, licita e de in- 

terêsse da sociedade, as operações de vencas de 

tijolos a terceiros. Por cutro lado, jamais houve 
tecusa em. fornecer tijolos ao seminário em constru- 

ção nesta cidade, e se o fornecimento sofreu uma 
interrupção, o foi em razão de paralização Gas 

obras, face o Sr. Bispo, ter se ausentaão em via- 
gem ao extericr, lá permanecendo por longo tempo. 

5 — Ademais, todos os negócios, operações de ven. 
da, pagamentos, recebimentos, enfim, “tos os atos 
“ad negotia”, realizados pelo sócic Cristovam Guirão 

conhecimento do seu 

irmão e sócio, Manoel Guirão Cruz, e todos os atos 

devidamente registrados na contabilidade da firma, 
nos respectivos livros, inclusive, com o levantamen- 
to anual ce baianços do ativo e passivo. regularmen 

Os livros e a escrituração contábil 

da firma, estão a cargo do Escritório Técnico Con. 

tábil “Bandeirantes”, da cidade de Alfreão Marcon- 

des, sendo responsável a firma “Irmãos Campos 

Ltda”. em cujos escritórios, sempre estiveram à dis. 

posição para exame e consulta, Gcs sócios da firma 

Irmão Guirão Ltda., conforme estipula a cláusula 

“Oitava”, do contrato social mencionado. 6 — En- 
tretafito, o representante da Mitra Diocesana, D. 
José de Aquino Pereira, jamais compareceu ao cita. 

do escritório para exame da escrituração, e, talvez 

por ser apenas am sócio de capital, precipitou-se 
em fazer reuniões Ga sociedade, sem a convocação 

previa do sócio Cristovam, como ocorreu naquela 

realizata em 25 de março próximo passado, para 
destituí.lo injusta e infundadamente da gerência, 

acabando por notificar através da imprensa para 

conhecimento de terceiros, assacando contra y mes 

mo, ofensas injuriosas, e, em especial dizendo que: 

“ultimamente passou ainda o referido sócio a ter 

concuta pessoal reprovávél, inclusive assumindo 
cómpromissos financeiros em nome da firma, cujo 
prodnto está a suplicante, convencida de que nãe 

foi para a sociedade”. 7 — Contra essas acusações, 

sobretudo mendazes, q segundo Suplicante, Manoel 

Guirão Cruz, sócio da firma, opõe se categórica e 

frontalmente. 8 — Assim sendo, rica por esta noti- 

fic=da a Mitra Diocesona de Presicente Prudente. 

a vir a público no prazo de oito (8) dias, a retratar 

se das ofensas assacadas contra Cristovam Guirão 

Cruz, sob pena, de responder as consequências «wo 

ato. quer civil ou criminaimente. isto posto, os su- 

plicentes, Cristovam Guirão Cruz e Manoel Guirão 

Cruz, respeitosamente, requerem a Vossa Excelên. 

cta, nos têrmos dos artigos 720 e seguintes do Códi- 

go de Processo Civil, se digne mandar notificar « 
suplicacda, Mitra Diocesana de Pres. Prudente, na 

pessoa de seu representunte legal, à rua Siqueira 
Campos, n.o 914 em Presidente Prudente, Estado 

de São Paulo, do inteiro teôr da presente, bem co- 

mo que do mesmo seja Gado ciência a terceiros e 
mediante a publicação de editais, pelo prazo que V. 

Excia.., houver por bem fixar. Realizadas às notifi-: 
cações, requer a devolução dos autos indepencen. 

temente de traslado, que será entregue ao seu natro 
no. Dá a esta o valor do NCR$1.000,00. N têrmos. 

P. Deferimento. Pres. Prudente, 19 de maio ce 

    

1969. (a) Alberto José Luziardi. Waldir Oliveira 

Negrão”. Despacho. R.A. notificando-se. P.P. 
20 5-59. (a) Adalberto Denser de Sá. Despacho 

Publique-se por edital. PP 26.5.69. (a) Acalberto 

Denser de Sá. E para que chegue ao conhecimento 
dos interessados e ninguém possa alegar ignorân.. 

cia, é expeardo o presente edital, que será publicado 

e afixado na forma da lei. Dado e passado nesta 

cidade de P. Prudente, Cartório do 2.0 Ofício, aos 

26 de maio de 1969. Eu, (a) Heiio de Lacerca, escre- 

vente autorizado, subscrevi. 
e O JUIZ DE DIREITO DA la. VARA 

(a) Adalberto Denser de Sá 

Está conforme o próprio original; dou fé. P. 

Prudente, 26 ce maio de 1969. 

O Escrevente Autorizado 

HELIO DE LACERDA 

  

EDITAIS DE PROCLAMAS 
YOLANDA PEREIRA DE SOUZA, 

Serventuária do Otício do Registro 
Civil das Pessoas Naturais dêste dis 

trito, município e comarca de Pre- 
sidente, Prudente, Estado de São 

Faulo, etc. a 

FAZ SABER que pretendem: casar- 
-Se e apresentaram os documentos exi- 

gidos pelo artigo 180, n.os 1, 2e 4 do 
Codigo Civil Brasileiro, JOSÉ HENRI- 

QUE DE OLIVEIRA e Srta. MARIA DE 

LOUDES ALVES, El. nascido em Mon 

talvão, desta Comarca, a 2 de fevereiro 
de 1.939, de profissão operário estado 

aivil soltsiro, residente nksta cidade, 

filho de Pedro Henrique de Oliveira, fa- 
tecido e de dona Izaura da Conceição 
Oliveira. Ela nascida em Montalvão, 
desta Comarca, aos 15 de novembro 

de 1945, de profissão prendas domés. 
ticas, estado civil solteira residente 

nesta cidade filha de Marinho Alves e 

de dona Liozina Rosa de Jesus. 

* Ss alguém souber de algum impe. 
dimento oponha-o nai formã da “lei. 
Lavro O presente para ser afixado nés- 
te cartório durante o prazo legal e pu- 

  

blicadó pela imiprensa —. “O Impar- 

tiaP. * ta, 4 ERA E ralo) 

Presidente Prudente, 23 de maio 
de 1969. 

PLINIO ALESSI 

Escrevente Autorizado 

FAZ SABER que pretendem , cagar- 
-se e apresentaram os documentos .exi- 

gidos vºlo artigo 130 n.os 1, 2, 3:64 

do Código Civil Brasileiro, FLAVIO 

SCOLARI e Srta. ANTÔNIA LUZIA PE- 

TINATTI. Ele nascido em Montalvão, 
desta Comarca, a 21 de setembro de 

o viajante, estado ci. 

residente nesta cidade, fi- 

lho de Vitorio Scolari e de; dona Rosa 
Pernomian Scolari. Ela nascida nesta 
cidade de Presidente Prudente, aos 21 

de junho de 1951 de profissão prendas 

domésticas estado civil solteira residen- 
te nesta cidade. filha de Benedicto Peti. 
rs e de dona Francisca Blaias Peti- 

natti. RE dd 1 

    

Se alguém souber de algum impe- 
dimento opônha-o na forma da lei. La- 
vro o presente para ser afixado neste 
cartório durante o prazo legal e publi- 

cado pela imprensa — “O Imparcial” 

Presidente Prudente, 23 de maio 
de 1969. 

PLINIO ALESSI 

Escrevente Autorizado 
  

FAZ SABER que pretendem casar- 
-se e apresentaram os documentos exi. 

gidos pelo artigo 180, n.os 1, 2, 3: 4, do 

Codigo Civil Brasileiro, WALDEMAR 

BIONDO BOZZA e Srta. AUGUSTA DE 

OLIVEIRA. Ele nascido nesta cidade de 

Presidente Prudente. a 29 de maio de 
1.948. de profissão soldador estado ci- 

vil solteiro, residente nesta cidade, fi- 

lho de Antonio Cezrrino Bozza e de 

dona Lu'za Biondo Bozza. Ela nascida 

em. Enêida. deita Comarca .aos 10 de 

agôsto de 1948 de profissão ps. domés.. 

“ticas” éstatlo civil solteira residente nesta 
“cidade: filhá de Pedro Americo de oi 

vera e dé ii Mária Rutina de Olivei. 
bras 

- à Ss -alguém: sabor de algum' impé- 
dimento oronha-o na forma da lei. La. 

vro O vresente para ser afixado neste 
“cartório durante o" prazo legal e publi. 

cado pela imprensa. — “O Imparcial”. 
idente dg 23 de maio 

   

PR “prto ALESST 
o « Essresunte cAutórizado 

gi 155 

  

* | ELETRICIDADE 
| PARÁ AUTOS? 

CAICARA 
Av. Brasil, 625. 

TELEFONE. 5552 

  

  

  

REPRESENTANTE 
Excelente oportunidade p/ aumentar seus lucros! 

Se VOCE é ambicioso, dinâmico, de iniciativa, idôner organi- 
zado, com experiência em “REFRESENTAÇÕES: POR-CONTA PRÓ- 
FRIA E DE TERCEIROS”, residsnte nesta cidade ou região, escreva-nos 
com URGÊNCIA; temos um negócio sério, lucrativo.e durável para lhe 
oferecer, sem prejuízc: de sua srepresentaçõs atuais .. 

Somos uma organização nacional, distribuidora a representante 
da selecionada e vasta linhã de conhecidos. Arne des da indústria prasi- 
leira e estrangeira. 

Escreva-nos sem compromisso, entiando informações pessoais 
ncia é atividades atuais, assim como intetrêsse em tra- 

balhar na sua cidade cu região, informando-sê é estabelscido, ou tem =s- 
critório, se tem escritório, telefone e condução própria. Em caso nega- 
tivo, se tem condições de satisfazer tais itens a es prazo, 

HEMISFÉRIO = Transporte e: Comércio 
CAIXA POSTAL' 4258 — SÃO PAULO — CAPITAL 

  

completas, exp: 

VENDEDOR 

  
  

  

  
VOCÊ GOSTA DE VE 

CARRO A? 

Então deixe-o em CASEIRO ESTACIONAMENTO 

Rua Siqueira Campos, 509 

  

ÃO? 
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REPORTAGENS 
    SOCIAIS 

Dna SA 0 im am 

HÉLIO ATHIA 

  

  

OS: TEMPERAMENTAIS — Há na 
cidade um conjunto de jovens musicos 
que vem se impondo dia a dia. São “Os 
“Temperamentais”, cujo repertório é 
muito atualizado, um som muito mo. 

derno e aquele balanço, minha gente. 
Agora “Os Temperamentais” estão se 
apresentando em diversas cidades da 
região. No proximo dia 7 em Adaman- 
tina, na “Festa do Quentão” e dia 14 

em Pirapozinho no “Baile dos Namora-. 
dos”. 

Aqui está um flagrante dos meni- 

nos, numa colher de chá da coluna“: 
Laerte, Paulinho, Nelio, Deodato, Toni. 
nho, Renato e Ruy. j 

  

GRAFOSCOPIA 
E uma técnica inventada pbr um 

brasileiro — o Dr. Jasé Del Pichia — 

aposentado da Polícia Técnica de São 
Paulo, representante do Brasil junto à 

Interpol. É professor de medicina legal 

autor do livro “Documentostopia Bancá-. 
ria”. O Prof. José De] Picchia já esteve 

ministrando cursos em Paris, Roma, 
Frankfourt, Nova York e outras grandes 

cidades. Pois é êssk especialista que se 
encontra em Bauru para um curso de 

seis dias destinados à caixas de banco 

e executivos em geral. Despertou tanto 
interêsso que de Presidente Prudente já 

se inscreveram os bancários Roberto 

Santos França, Nivaldo Brito da Cruz, 
Angela Maria Gaio, Valdir Carlos Pedro 

za, Aparecido Poncs da Cunha, Luiz 
Leão, Lamartine Maciel Godoy e Edson 
Dib. Os cursos são ministrados aos sá- 
bados e domingos, com aulas prática em 
laboratório. Segundo a grafoscopia o 

caixa do banco ao receber o cheque e ve- 
rificar a assinatura se Jembratá imedia- 
tamente da assinatura autêntica. 

DEBUTANTES 69 
Apresentamos hoje aos “leitores 

maisduas debutantes de 1969. MARIA 

JOSE DE OLIVEIRA GARCIA — nasci. 

da em-São Paulo, em 26/4/54, filha do 

Sr. Paschoal Garcia e de dona Carmor 

sina de Oliveira Garcia. Maria José é 

estudante no I.E. Fernando Costa. 
' 

REGINA MARCIA DE ITOLEDO 

PEREIRA — Nascida em Itu — 6/12/53 

— filha'do Sr. Climerio Amorim Perei 

ra ,diretor da Escola do Senai e de dona 
Iná de Toledo Amorim. Cursa a 4.a sé- 
tie no I.E. Fernando Costa. ! 

1 
EMBALO R EM EPITÁCIO E 

Será'no próximo sábado, - nos sa. 

lões da epitaciana o “Baile Jovem”, ani+ 
mado pelo Embalo R. 

    

OS NOSSOS cumprimentos à Ana 
Julia Athia Krassuski, esposa do Sr. 
Luiz Carlos Krassuski (Lico), Ana Julia 
é professôra primária « cursa a cadeira 
de pedagogia na Facudade de Filosofia 
de Presidente Prudente, 

UM LEMBRETE para o almoço de 

sábado na Prudentina: feijoada à cario- 
ca. Não é preciso dizer que o delicioso 
prato, recebe no restaurante da Pruden-. 
ina um tratamento muito especial por 

parte dos mestres-cucas José e Enoch. 

Os ingredientes são sempre frescos e da 
melhor procedência. 

  

BOITE DO TENIS 

O Berré (Roberto Casarotti) está 
setisfeito com a frequência na boite do 

clube. No sábado pastado mais de três 
dezenas de casais movimentaram a reu. 
nião dançante ao som dp “tapes mais re. 
centes, ê 

A CIDADE MELHOR ILUMINADA 

O Inspetor Darcy Lima, comandan-. 
te da Guarda Civil não deixa por menos: 
quer transformar Presidente Prudente 

na cidade de melhor sinalização de 

trânsito no interior do Estado. Agora 

está lutando para colocação de semáto- 

TOs aéreos em várias ruas e avenidas. 

FOI ONTEM no restaurante da 

Prudentina o jantar de confraternização 
na posse da nova diretoria da Associa- 

ção dos Engenheiros de Presidente 
Prudente. O jantar foi abemolado pelo 

conjunto SOM SAX SIX. A ornamenta- 

ção das mesas com impecável bom gosto 

foi realizada pela Floricultura Vitoria 
Regia. : 

VISITOU ontem a reda- 

cão a profa. Marlene Ca- 

meiro, coordenadora de ar- 

tes industriais do curso Plu 
ricurricular do Instituto Ge 

Educação Fernando Cesta. 

A profa. Marlene chefiou 

uma caravana de 45 alunos 

da segunda série B daque-. 

le curso que visitou O jor- 

nal em carater de estuGos. 

OS LEITORES conhecem a Cecilia 
Krassusk e Ana Mara Tiezzi Não va. 
mos falar aquí da beleza e da simpatia 
dêsses finos ornamentos da nossa socie- 
dade. Vamos falar de uma ação de am- 

as e que calou profundamente. Cecilia, 
e Ana Maria estão promovendo um 

churrasco marcado para o dia 1.0 pro- 
ximo na barraca da Vila Maristela em 
favor da Caixa Escolar do Grupo Esco- 

lar “Antonio Fioravant. de Menezes”. 
, 

  

PARA o baile de sábado proximo o 

departamento social da Prudentina vai 
Preparar uma ornamentação e jôgo de 
luzes capazes de surpreendtr o associa- 

do. Um segredo muito bem guardado va 
mos revelando aquí. Além de spot-lightis 

portarits e outros arranjos modernos 

de luz e decoração a Prudentina vai lan. 
gar a projeção de “slides”, inovação das 

grandes casas de diversos países do mun 

do e recentemente adotada em S. Paulo 

e no Rio. Mas se não houv: nada dis 
so, bastava o conjunto “Brasilian Mo- 
dern Six”. 

  

    

COMO OCORRE todas as sextas. 

feiras o diretorio Acadêmico Castro Al- 
ves da Faculdade de Filosofia promove. 
rá amanhã sua brincadeira dançante à 
rua Barão do Rio Branco, 337. A anima. 
ção é do “Pick-Up e seus negrinhos”. 

Vocês entenderam que é na bas, do 

“enlatado”, isto é, fita magnetica super. 
selecionadissima.. 

  

A 

PRUDENTE vai ter em breve o squ 
mini-ginásio. O Ginásio São Paulo pio-. 

neiro nos assuntos da educação vai 

eriar em breve um colégio intensivo, de. 
calendário especial cuja autorização se. 
rá dada/muito em breve pelo Conselho 
Estadual de Educação. 

No mini-ginásio o aluno deverá ter 
no minimo 16 anos do idade e funciona. 

rá no periodo noturno. Em dois anos e 
três mêses o aluno completará as 4 sé- 
ries ginasias. Como se trata de curso 
intensivo o aproveitamento é o maior 

possivel « haverá um período de descan 

so de uma semana em 'cada 60 dias de 
aula. 

Os mini-ginásios já funcionam em 
São Paulo, Rio, Campinas Ribeirão Pre- 
to, Londrina e proximamente em Presi. 
dente Prudente. 

ESTA EM FESTAS hoje o lar do ca- 
sal Clovis-Mariá Ercilia Cárapeba. E 
que o bom penambucano mas paulista 
de adoção completa hoje mais um ano 

de vida. O dr. Covis Carapeba acaba 
de integrar-se na sociedade prudentina 
transferindo sua residência e consultó-. 

rio médico de Presidente Bernardes. E” 

uma das grandes aquisições do circulo 

médico prudentino. Fica registrado aqui 

o nosso abraço. 

  

  

Estante de livros 

  

A BURGUESA E A REVOLUÇÃO 
de Claude Lavenne 

Editora BRASILIENSE 
  

Clara, jovem da média burguesia, 
sem nenhum entusiasmo prepara-se pa- 

ra seguir a vida que as tradições lhe tra. 

çaram. Mas fatos modificam previsões 

for maior probalidade que estas apresen 
tem. Clara entra em contato com a Re. 

sistência. De um salto, atravessa as 
tronteiras do conformismo e descobre 

uma vida nova e estimulante. Vive en- 
tre os homens como a mulher livre que 
Pensa £er. Confunde admiração amor, 

amizade e companheirismo. Quando 

Marco, o homem que lhe desperta todos 
êstes sentimentos, é fuzilado pelos ale- 

mãe, conhece seu primeiro sofrimento 

de verdadeira mulher. 1945 q recoloca 

no caminho das tradições. Casa-sr com 
Denis que, chamado a Saigon poe seus 
interésses, leva-a junto. Mas na Indo- 
china também fatôres inesperados 'des- 
Viam-na de seu caminho. Clara, que se 
sentia deslocada no seu meio original 
ao qual retornara, choca-se novamente 
com a guerra e os aburdos que esta 
acarreta, pela destruição dos quais jus- 
tamente, Marco dera à vida. Com difi. 
culdades suporta estar na clã dos “ocu- 
pantes”, e desespera-a sentir-se inefi 
ciente. Os acontecimentos que lhe fa- 
zem lembrar açes e homens de então 
levam-na a recusar o fraco romantismo 
dos mercenários e pyeferir a procura da 
paz e da felicidade. 

  

(A 

Comemorando os cinquenta anos de 
SUa intensa atividade literária, Alceu 
Amoroso Lima lançará brevemente pela 
Editora AGIR, um novo livro: “ADEUS 
A DISPONIBILIDADE E QUTROS 
ADEUSES”. Seus) amigos Tecordarão, 
com nostalgia, passagens da vida do au- 
tor e de sua própria, agora reunidas 
num volume em que transparece o traço 
característico de Alceu Amoroso Lima 
— O engajamento. Meio século de acon- 
tecimentos, vividos, comentados, aderi. 

dos ou não, por uma das mais conheci. 

das figuras do nosso mundo intelectual. 

Entre as tarefas mais nobres de 

qualquer editôra brasileira inclue-se a 
de tornar êste imenso Brasil mais conhe 

cido a seus próprios filhos. A Editóra 

AGIR, na opinião de todos, tornou-se 
benemérita com a coleção “Nossos Clás- 

sicos”, que traz O que há de melhor na 
literatura luso-brasileira. Agora a mes- 

ma AGIR inicia uma coleção “Arte no 

Brasil” que deverá prestar serviço seme- 

lhante quanto às artes plásticas. A co- 

leção é dirigida por Augusto da Silva 

Telles, também autor de seu primeiro 

volume, sôbre A IGREJA DE NOSSA 

SENHORA DA GLÓRIA DO OUTEIRO 

DO RIO DE JANEIRO. Os livros desta 

coleção, fartamente ilustrados, referen- 

tes a Igrejas, mosteiros, museus pré- 

dios civis de excepcional valor artístico, 
não serão apenas um guia para uma 

eventual visita, pois servirão para leitu- 
ra e melhor conhecimento do acêrvo his 

tórico e artístico brasileiro. 

[ 
Curt Meyer-Clason, poeta dos que 

procuram tornar-se uma ponte entrr 
culturas: diferentes, tendo vertido para 
o alemão com excepcional acêrto obras. 
de Carlos Drumond de Andrade e Gui- 
marães Rosa, assim se expressa a res. 
Peito da tradução, recentement, lança- 
da pela AGIR, do FAUSTO de Goethe 
Por Silvio Meira: 

“Queira fazer uma apreciação, em- 
bora modesta, sôbre sua versão genial, 
uma recriação das mais completas, au- 
tênticas, empolgantes, sabidas, conse- 
guidas. Queira fazê-lo — para mim — 
impossivel: meter-m, inteiramente no 
espirito e no coração de vocês brasilei- 
ros, para sentir sua transposição ' da 
Docsia para a poesia afim de poder mos- 
trar a “Equivalência Idiomática” de sua 
obra”. 

    

  

Passarinho vai chefiar missãs do Brasil à OIT 
O ministro Jarbas Passarinho pre- 

sidirá à delegação brasileira que nos 
próximos dias, seguirá para Genebra a 
fim de participar da 53. sessão da 
Conferencia Internacional do Traba- 
lho na qual o Brasil defenderá seje te- 
fes, entre elas a que se refer aos meca- 
nismos da fixação do salario minimo 
Dos países em processo de denvolvimen. 
to. 

A delegação dos empregadores será 
liderada pelo sr. Diego Gonçalves Blan. 
co. da Confederação Nacional da Indus. 
tria e a dos empregados pelo sr. Rui 
Brito de Oliveira Pedrosa representan> 

te da Confederação Nacional dos Traba. 
lbadores nas Empresas de Credito. 

OS TEMAS 
As demais teses do Brasil abordarão 

Os seguintes temas: 1) Inspeção do tra- 
balho na agricultura; 2) revisão das 
oenvenções s.os 24 e 25, concernentes 
ao auxílio-doença; 3) férias pagas: 4) 
programas especiais de emprego e de 
formação da juventude, tendo em vista 
o desenvolvimento: 5) exame geral dos 
relatórios do grupo de trabalho sobre 

o programa e a estrutura da Organiza- 
ção Internacional do Trabalho submeti- 
dos à Conferencia pelo Conselho de 
Administração. 

  

    Inboratorio de Análises Clínicas é 
Médico Responsável — DS. ANTONIO DE MATTOS FILHO 

CRM 9601 

Farmacêutico Bioquímico: 
Plantão durante à noite e aos domingos até às 12 horas 

RUA DR. GURGEL, 208 — FONE, 2857 — PRES: PRUDENTE 

BIOQUÍMICA 
Micrométodos, Enzimas 

ELETRÓLITOS 
Fotometria de Chamas 

LIQUIDO CÉFALO-RAQUIDIANO 
ELETRO-FORESE 
BACTERIOLOGIA 
SOROLOGIA 
HEMATOLOGIA 

Imurc Hematologia 
PARASITOLOGIA 

«nm 

DR. P. TELLES 

PROVAS FUNCIONAIS 

Ap. Digestivo, Função Renal 
IMUNO-FLUORESCÊNCIA 

CONTRASTE DE FASE 
HORMONIOS 

Estrógenos, Pregnandiol 
Gonadotrofinas 
17 — Cestorteroides 

PBI 
MITZROFOTOGRAFIA 

CITOLOGIA 

    

  

      
  
  

  

CONTINUA O SULESO0 
DA ESPETACULAR VENDA DE INAUGURAÇÃO DAS NOVAS INSTALAÇÕES DE 

CASAS FELTRIN 
AGORA MAIOR ESPAÇO E MAIS BARATEIRA QUE NUNCA 
Rua Tenente Nicolau Maffei, O — Prestiente Prudente 

TECIDOS POR ATACADO E VAREJO   
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penis ápÕES êx 
MASHINGTON, maio — O secretário do Comér barreiras alfandegárias, 

cio, Maurice H. Stans, anunciou que o presidente * trevistas foram u ente de caráter de debates 
Nixon dará a conh em prihcípios-de Junho prá e não ce nég Manifesto, contudo, que 

ximo, um plano relacionado tom impeto cada vez a idóia do reuniõos posteriores em nível de nes 
maior que adquiriram as importações de. tecidos gociações tinhe obtido apóio. 
sintéticos nos Estado 

O .sr. -Stans fez êste anúncio Gurante uma en- 

trevista à imprensa, quando expôs aos joralistas t obre “o plano r 
presentes o teôr das conversações comerciais que disse que o governo de Nixon é 

havia mantido durante suas recentes viagens pe- gociação multilateral para limitar bj 
1. Europa e Extremo Oriente. te » quantidade de importações ce teci . que. po- 

deria ocorrer sob as cláusulas do Acôrdo Geral Ce 

Manifestou que os temas principais das con- Comércio e Tarifas. 

versações tinham sico os problemas téxteis e as O secretário Stans disse que “deverá achar-se 

acrescentando que as en-, 

  

       

  

     
        

  

Embora não tenha podico-dar dados. conere- 
Stan 

  

       

      

uma solução voluntária, e advertiu que se | êste 

plano não obtiver êxito, é possível que o Congtes- 

so estabeleça por meio Ge uma lei, cotas aos pro- 

dutos têxteis. 
O secretário disse que os Estados Unidos eram 

o único mercado livre no mundo para os procutos 

téxteis, e que o mercado americano não pode ob- 
sorver já as importações de tais artigos ao ritmo 

atual, sem causar dano à incústria têxtil america- 

na e sem produzir q desemprego . 

As importações de fibra sintética aumentaram 

e m54 por cento em 1968, afirmou, e parece que 

está aumentando com igual rapidez em 1969. E” 

: á Barbara Thornhill, — redatora de Assuntos 

e! 5 OS 
É Econômicos do IPS 

indispensável fazer um ajuste. Não estamos pedin- 

do a ninguém que diminua sua produção. Esta- 

nos pedindo apenas que se'modere o aumento no, 

futuro, explicou Stans. » 

Esclareceu Stans que na maioria cos países 

notou forte oposição a discussões sôbre o assunto 

dos tóxteis, e disse que considera que suas viagens 

tiveram consideráve! impacto e que algumas na- 

cões européias e do Extremo Oriente estão agora 
cispostas a, fazer. negociações.. Salientou também 

que tinha deixado bem claro que os Estados Uni- 

dos desejam que o assunto dos téxteis sejam Gis- 

cutidos separadomente e não vinculado a nenhu- 

ma concessão americana Ge comércio. 

    

     À 

   DIMP 
um volks 

    

  

  

2HDE JUNHO ENTRE OS SEUS ASSINANTES. 

APROVEITEM OS ULTIMOS DIAS. ASSINEM 

   AL” E RECEBA-O TODOS 

  

r
d
 

L'dá a boa nofticil 

m entre os 

  

leitores | 

  
    

  

José ntonio da Silva viajou num disco 
José Antônio da Silva foi recolhido 

por jum disco voador próximo a cidade 

de Pedro Leopoldo e viajou pelo cosmos 
duranto 48 horas. Os homens do disca 
voador o deixaram em Colatina, Espíri 

venhá O mhecer 
a coleção de |: 
vadia Raro LEA 

  

to Santo e o Silva viajou para Belo Ho- 
rizonte rium trem. 

Essa aventura foi contada pelo pró 

prio Silva, um soldado de 20 anos. “Eu 

estava pescando, era de 'manhãzinha, 

numa lagoa próxima a cidade de Pedro 

Leopoldo. Um barulhinho me" fez voltar 

para trás e eu vi um objeto voador — 

igualzinho aos chamados discos voado- 
res — O “negócio” pousou. A luz forte 

— parecia um clarão — que saia do dis. 

dentro do aparelho, sairam três homen- 
zinhos, cabeludos, barbudos. Pensei em 

co foi diminuido enquanto pousava. De 

correr, mas um dêles me apontou uma 

propaga 69-034 

  
arma e dela sairam rajadas de-luz.e eu 

fiquei como estátua, Então me coloca. 
ram para dentro do disco e o aparelho 
subiu, subiu”. 

A estória José Antonio da “Silva re. 
petiu várias vêzes, Ele jura que é ver. 
“dade e invoca testemunho de-muita gen 
t:, uo guarda da estação de Colatina, 

por exemplo. 

cer c me deixar pertinho da estação. Os 
homenzinhos me afirmaram: Daqui a-3 

anos voltaremos para levá-lo, novamen. 

te, a uma Viagem ao egpaço. 

  

  

  

  

VIAGEM 

— Viajei 48 horas. Não me. cansei, 
Nada de anorfial senti. Sei que em da- 
do momento o disco chegou perto de 

um clarão muito forte. Horas depois 
pousou em algum lugar. Quando desci, 
estava num cômodo cinza brihante. Vi 
vários cadaveres de terrestres e dese. 
nhos de bicos nas paredes. Bebi uma 

água amarga e esverdeada, Fizeram-me 
perguntas e eu respondi”. 

José Antônio da Silva foi levado pa- 

ra o Batalhão de Guardas e deverá ser 
examinado por: médicos, 

(Crranserito do jornal “Diário da 
S Região” de S. J. do Rio Preto 

  

His
 

“O guarda viu o disco des |



São Bento volta a surpreender 

    

o Palmeiras no Palestra itália 
SÃO PAULO TROPEÇOU EM CAMPINAS — CORINTHIANS E SANTOS VENCERAM 
— PORTUGUESA SANTISTA GANHOU PRECIOSO PONTO EM ARARAQUARA 
  

Q.6. Esportivo 
WALTAIR GREGHI 

No proximo domingo deverá acontecer o tor. 
neio inicio da Liga Prucentina de Futebol como 

marco inicial para as Gisputas dos várfos certames 

dêste ano. 
  

Este ano os campeonatos amadores da cidade 

baterão o record em atraso. Como se sabe, o mes. 

mo deveria ter começado em março último, mas 

houve o entrave referente a verba municipal. 

Com verba municipal nao contará o futebol 

amagor, mas de uma forma ou de outra o certo e 
que haverão as disputas amadoristas em Presiden. 

te Prudente. O dinheiro deverá sair dos próprios 

clubes. 

  

Clube Atlético Juventus, segundo seu presi. 

Gente Roberto Ugolini, será transtormado em ti. 
me “grande”. Custa-se a acreditar néste objetivo 

porquanto êste “blá-—blá-—blá” já é velho. 

Já é velho de idade mas ainda sendo cobiçado 

por muitos. . E' Go tecnico Aymoré Moreira que fa. 

lamos. Atnda ontem êle confirmava que vem re. 

cebendo sucessivas propostas de clubes de Portu. 

gal bém como da Itália. 

  

Itália, mais precisamente Roma, capital, ve- 

rá o Santos de Pelé di 3 de junho Será o primei. 

ro préiio referente às finais Ca SUPER COPA en- 
tre o quadro brasileiro e o “Inter”. de Milão. 

Inter, de Milão virá posteriormente ao “Gi- 

gante-Beira-Rio” em Porto Alegre para realização 

da segunda partica contra q Santos. Se houver 
necessidade de um terceiro prélio para se conhecer 
o novo campeão mundial de clubes, o estádio pode- 

rá ser em Roma ou São Paulo. 
  

São Paulo FC já poderá contar com o avante 

Zé Roberto no ciéssico de domingo contra o Co- 

rinthians. O mesmo já estará em plenas condi- 
ções. 

  

Em plenas condições encontra-se em Presi. 

cente Prudente, revendo amigos e familiares, o 

vigoroso craque Vicente. que por muitos anos de. 
fendeu a Prudentina e depois foi para o Paraná 

Desejamos felicidades ao ex-craque apeano. 

Apeanos, que não têm mais a Prudentina para 

torcer, deveriam unir-se ao Corinhians, impulsio- 
nando assim a própria cidade. Agora deixou de 
existir a rivalidade. Se isso acontecesse então o 

futebol ce Presidente Prudente soerguer-se-ia de 
uma vez. 

Uma vêz liquidados as demarches com o pre- 

sidente da Portuguêsa de Desportos. o meia Lori- 

co, disse ontem que hoje assinará novo contrato 
com a “lusa” paulista . 

Paulistas bem como todos os tercedores, terão 
o Morumbi mais ampliado a partir das finais do 

presente certame da Especial. Mais um lance sera 

inaugurado com capacidade para oito mil torcedo- 

res. 
  

Torcedores já se preparam para o mundial. As 

agências organizadoras Gas viagens ao México in- 

formam que vêm sendo grande a reserva. 

Reservadamente informa se que a equipe do 

Coritiba EC será a renresentante do futebol para- 

naense na próxima Taça de Prata. A informação 

teria partido do alto prócer cebedense Mozart Di 

Giorgio à crônica. 

Crônica paulista informou que o zagueiro Nel. 

son está pedindo 50 mil novos de luvas para re- 

formar contrato com o Palmeiras. Alvi-verGe ofe- 

rece 30, daí o impasse. Portanto existe uma dispa- 
ridade em vinte mil cruzeiros. 

  

Cruzeiro. de Belo Horizonte enviou oficio à 
C.B.D. pedindo que a enticade nacional] solicite 

a FIFA a homologação do récorde do goleiro Raul 

que ficou exatamente 1.023 minutos e 4 segundos 

Sem sofrer gools. Diretores do Cruzeiro e Raul es. 

peram Ga FIFA uma medalha ou diploma semelhan- 

te ao que foi recebido por Gildo que marcou o gool 

mais rápico de tôda história do futebol. 

   

Futebol paranaense vai progredindo, princi. 

palmente com o Grêmio de Maringá. O clube nor- 
te-paranaense anúncia agera para 4 de junho a 
presença do Guarani, Ge Assunção, um grande 

jogo. ' x 

Jogador Reginaldo, do mesmo Grêmio rumará 
para Santos afim de realizar período de testes no 
famoso esquadrão Ga Vila famosa. 

  

O famoso juiz Romualdo Arpi Filho estaria em 

entendimentos para apitar jogos pela Federação 

Paranaense de Futebol. ' Mas pede uma fortuna 
para assinar contrato. A 

  

Contrato do técnico Evaristo pode ser suspen- 

so com o Vasco Ga Gama. Propala-se em. São Ja- 

nuário que seu ambiente não é nada bom. 

  

A exemplo co sucedido no 

primeiro turno do certame da 

Especial, no ano passado, o 

“São Bento de Sorocaba, que 

vencera aquela contenda por 

dois a zero, voltou na noite de 
ontem a pontificar no Pales. 

tra Itála, impongo 1 a O ante 

o Palmeiras, com tento de 

segunão tempo. 

O Corinthians, no Parque 

São Jorge, infligiu contunden- 

te 5 a 1 ao América de Rio 

Prêto, enquanto que em Vila 

Belmiro. o Santos derrotava, 
com alguma dificuldade, > 

Paulista de Jundiai, por 3 a 2. 

Pelé consignou um Gos três 

Liberais Prudentinos; 

DURO PÁREO PARA O 
“SCRATCH DO RÁDIO” 

Mais uma vez voltamos a chamar, à atenção de 

todos para o encontro beneficente que será reali 
zado em nossa cidade no próximo - dia 19 Ge julho, 

a tarde no Parque São Jorge, entre as equipes do: 
Liberais prudentinos e do “Scratch Go Rádio”, da 

Alan, aos 37 minutos da etapa 

complementar. 

resultaãos da 

rodada, tivemos o São Paulo, 

perdendo em Campinas para 

o Guaraní, por 1 a 0, com gol 

de Ladeira, aos 6 minutos do 

Nos demais 

  
tentos, passando 
Artime. 
Em Araraquara, a Ferroviá- 

ria cedeu o empate 
Portuguesa Santista por um a 

qum. 
êste foi um bom resultado pa- 
ra o time santista. 

à frente de 

ante à 

Não resta dúvida, que   
Rádio Bandeirantes de São Paulo. 

Salientemos 
criado a 3 de outubro de 1965 e já tem um cartél 

de 76 partidas realizadas 

rias, 17 cerrotas e 12 empates. 

bastante favorável 

Os Liberais, além de jogar em nossa cidade fêz 
diversas outras apresentações na região e, inclusi- 

ve, no Paraná 
O quadro 

engenheiros e advogados. 
Por se tratar de um encontro 

que o quadro dos Liberais foi 

Destas, 47 foram vitó- 

Portanto um saldo 

local congrega médicos, dentistas, 

de carater es. 

| sencialmente filantrópico espera-se a cooperação 

maciço dos prudentinos. 
  

Voltaremos ao assunto, 

Convenção levou noves 

ideias vos Varejistos 
A necessidade de consultar as di- 

versas regiões de São Paulo sôbre os 

problemas da classe, procurando, atra- 

f-s de concentrações, provocar o diálo- 

go para o encontro de soluções mais ado 

quadas aos seus interêsses, foi uma das 

razões para a I Convenção do Comércio 

varejista de São Paulo, coordenada pelo. 

Conselho do Comércio Varejista da 
Federação e Centro do Comércio do Es-. 
tado de São Paulo, realizada em São 

Carlos. 

O encontro se iniciou dia 16, com a 

instalação solene, no São Carlos Clube, 
às 20,30 horas. O sr. Madio Chiarela, 

vice-presidente da FCESP, na abertura 

dos trabalhos, referindo-se aos proble- 

mas do comércio varejista, disse ser 
em conhecido o vulto dos problemas, 

alongando-se desde as dificuldades de 

atendimento das exigênias da legisla- 

ção tributária até as carências de um 

eficiente amparo das organizações de 

    

crédito”. Afirmando que em razão da 

“limitação de sua própria estrutura, 

não possuç o empresário do comércio 

  

varejista as amplas facilidades que ap 
organizaçães do comércio atacadista cos 

tumam encontrar em suas contadorias”, 
o sr. Madio Chiarcla diske sentir que 
“a tendência dos estabelecientos ban. 

cári é dar preferência às transações 

de maior volume de dinheiro, agravan- 

do, com tal carência de atendimento, à 
flexibilidade do capital de giro que nas 

de menor porte é preponde- 

    

- Jorge Bechara, presidente do 
Conselho do Comércio Varejista e da I 
Convenção, disse que o comércio vare- 

jista representa, “na atual enjuntura 

politica e econômica, o verdadeiro ter- 

mômetro que acusa 0, aumento ou o de- 

clinio do poder aquisitivo do pvo”. E 
que, em vista disso, o encontro tinha 

por escopo “definir em largos traços, a 

ação do comércio varejista do Estado, 

nem sempre cmpreendido por todos, e, 

a maioria das vezes, injustamente res- 

ponsabilizado por defeitos que não pos- 
sui e por atos que jamais praticou, na 

sua ação de traço de união entre a pro- 

dução e o consumo, último e sacrificado 

elo de uma corrente que reresenta o sis-. 

tma de comercialização da riqueza”, 

AS PALESTRAS 

Três temas, abordando problemap 
especificos da classe, foram apresgnta- 

dos pelos professores Gustavo Valle e 

Antonio Bento do Amorim Filho. 
O professor Gustavo Valle, que pro 

feriu duas conferências, falou primeira- 

mente em “Promoção de Vendas” defi 
nindo, classificando explicando as 

vantagens que uma promoção organi. 

zada, racional, pode trazer ao comércio. 
Depois discorreu sôbre “rotação de 

estoques” como meio dp ter lucros, sem 

onerar demais o consumidor, obtendo- 
o através de um perfeito conhecimento 
do tempo e espaço em que se deve man- 
ter imóvel o estoque, e depois partir pa- 

Ta a sua rotatividade. 

Após a exposição das teses, os con. 

vencionais debateram suas particula'ri- 

dades, e cada um se inteirou da melhor 

forma de atuação que devem ter, den- 
tro do seu ramo para melhorar seus 

processos de venda. 

Já o professor Antonio de Amorim 
Filho, explicitou aos convencionais a 

  

ALIMENTAÇÃO DOS ASTRONAUTAS 
A história se repete. O problema 

alimentar, que preocupou, há séculos, os 

responsáveis pelas viagens interoceânie 

cas, está de novo na ordem do dia com. 

recursos para prevenir as avitaminoses 

conhecimentos são outros, possuindo-se 
o aumento dp duração dos vôos espa- 

ciais. Sômente que, no momento, os 

e outras carências alimentares. 

Por enquanto, os recursos são os 
alimentos desidratados, embora os rus- 

sos pareçam inclinados a usar de recur- 

sos menos comuns como algas e bacté- 
Igualmente, pensam obter sinteu 

s comnlexas, partindo de compostos 
simples. Assim, conseguiriam 

substancias hidrocarbonadas, partindo: 

da água, metana « gás carbônico. A adi 
ção de amonia a êsses três elementos ci.. 

tados propiciaria a obtenção de ácidos 

aminados. No momento, porém, êles 

lançam mão do vegetais desidradatos «e 
enriquecem essa dieta vegetariana, po- 

bre em proteinas com derivados de men. 
tionina, lisina e triptofano. 

Já os norte-americanos preferem 
uma alimentação que mais se aproxime 

da consumida em terra, quer na apas 

rência, quer no paladar, & êsse obetjivá 

   

Parece estar sendo alançado se se aten. 

tar para o cardápio dos astronautas) da 
Apolo-10. Assim, no projeto “Mercury”, 

os alimentos achavam-se em estado 

Pastoso e eram acondicionados em reci.. 
piente semelhante a um tubo de pasta 

de dentes, tubo êsse fixo no traje do 
cosmonauta, pois, caso contrário, êle 

vagaria pelo interior da cabina. O ali. 

mento era ingerido, eBpremendo o tubo 
continente diretamente na boca. Já no 
projeto “Gemini”, os alimentos se apro- 

ximavam do regime habitual. Na hora 

da refeição, êles eram reidratados por 
um jato de água, obtido de uma pistola. 

As necessidades caloricas de um 
tripulante de uma nave 

identicass às de quando em terra, em tor 

no de 2.800 calorias. O cardápio, orga- 

nizado. pela NASA, proporciona um pou 
co mais e é assim distribuido: 17%, pro- 

teinas; 51%, hidratos de carbono, e 32%, 

    

  

   

   
gorduras. Para estabelecer, com segu- 

sses valores, a NASA simulou, 

tuações semelhantes aos 

  

, de até 30 dias de duração. 

Estabelecidas essas exigências nutriti- 

vas, esforçam-se agora os técnicos no 
sentido de preparar alimentos com sax 

bor videntico -aos consumidos em terras 

  

importância de um seguro Serviço de 

Proteção ao Crédito. Falou sóbre o 

S.C.P. do tipo médio que constitui a 
maioria dos existentes no País, como o 

de Santos do qual é diretor. 

O SFC de Santos possui 250 usuás 

rios, funcionando anexo ao Sindicato 
do Comércio Viarejista local. Fornecen.. 

do, em média, 1.500 informações diá. 

rias, efeta um trabalho especial para o 
chamado crédito imediato. 

Para O professor o SPC é importan- 
te para o comércio varejista especialis 
Zzado em vendas à crédito, já que possi- 

Fbilita maior margem - de 
quanto ao recebimento de s 

  

    as vendas, 

e sôbre as futuras, pois o SPC fornece 

as informações sôbre todos os tipos de 
clientes que jd compraram a crédito. 

Na sua exposição o profeksor dis. 
se que um SPC para o cabal desempe- 

nho de suas funções, deve receber dos 
que dêle se utilizam estas informaçõe: 
cadastro das ficas de fregueses chama- 

dos negativos; negativa rigorosa, firme 

e absoluta quando se tratar de conces- 
são de crédito a quem esteja em débito 

no cadastro do SPC; e comunicação 

imediata ao órgão da reabiiltação de um 

tregues negativo, 

    

Disse que a falta de dados nas fi- 

chas, para uma segura identificação, 
provoca confusão e possibilita informes 
imperfeitos além de queixas e aborreci. 

mentos. Alertou aos convencionais de 
que devem exigir sempre os dados com- 

pletos do cliente para depois enviá-los 

ao SPC. “Porisso”, asseverou, “se todos 
exigirem a prova de identidade do fre. 
guês, a prática s torna costume, hábito, 
não causando mais estranheza a exi. 

gência, como já ocorre em São Paulo”. 

OS NUMEROS 

Enfatizando a necessidade de obe- 
decer às normas do SPC, o professor 
citou os resultados que o de Santos al- 

  

     

  

  

TEUI 00% 9P €96T Ui “onhb ass noduro 
informações fornecidas foram | denun- 

ciados 3.240 clientes negativos. Em 
1964 os numeros foram idênticos, para 
cair em 1965 quando de 225 informações, 
2.260 foram negativas. Em 1966, 67 e 

68, com a média de 250 mil informações, 

apenas 2.800 clientes se apresentavam 
como negativos, pouco mais de um por 
cento, mostrando dessa forma que um 

contrôl. rígido e constante dos clientes 

proporciona margem segura para boas 

vendas a crédito. 

Os SPCs enviam aos seus usuários 
informações sôbre clientes básicamente 

néstes têrmos “nada consta”, “devedor 
ngativo” e “devedor reabilitado”, in. 

cluindo também sôbre o protesto, - de 
tctulos, processos de cheques sem fun. 

do, fraude: stelionatos e outras prá- 

ticas criminosas em que, porventura, 

esteja envolvido um freguês. 

Finalizando, o professor disse que 
a idéia do SPC é positiva, v que acredi- 

tava nela mas que só se poderia obter 
bons resultados se todos os comercian- 
tes se unissem, respeitando e procuran.. 

do fazer respeitar suas normas de atua- 

ção. 

      

  

BOCA RICA INFORMA 
LOTERIA FEDERAL DO BRASII, 

Dia 28-5-69 

lo prêmio — 20.039 — SP 
20 prêmio — 44.196 — SP 
so prêmio — 37.138 — SP 
40 prêmio — 23.652 — PR 

5.o prêmio — 38.898 — FR       
HOJE TEM BOLA AO CESTO 

Estarão se defrontando logo mais à noite com 

início as 20 horas no Ginásio Municipal de Espor- 

tes as representações de bola ao cesto feminino e 

e masculino da Associação Prudentina de Espor- 

tes Atléticos e do Garça Tênis Clube da cidade de 
Garça. Este jogo ce hoje a noite é mais um teste, 
para veriticar as possiveis falhas do five da APEA, 

visto que no sábado a Prudentina enfrenta' a re- 

presentação do Luso-Brasileiro da cidade Ge Bau. 

rú pelo Campeonato Estadual. Convidamos todos 

os esportistas a comparecerem hoje a noite no 

Ginásio. Municipal de Esportes, para que prestis 

giem as moças e os rapazes que integram o quadro 
da Prudentina, dando assim maior incentivo e para 
que torçam para mais uma vitória de nossa repre- 

sentação. 
dE Uia 

  

SERVIÇO DE 

UTILIDADE PÚBLICA 

  

“BANCOMINAS” 
MINISTERIO DO EXERCITO 

2.a RM 6.2 CSM 20:a DSM 

  
  

Convocação 
Deverão comparecer urgente na junta! 

do Serviço Militar, desta cidade das 8:00 às 
11:00 horas, os cidadãcs abaixo mencionados 

João Zorial, classe 50, filho de José 

Zorial ; 

Jorge Francisco Soares — classe 50, filho de | 
Raimundo Francisco Scares. 

Dirceu José Domingos — classe 30, fi 
lho de Pedra José Domingos. o 

Ulisses Augusto dos Santos, classe 49, filho 

    

Alfredo-Antunes de Oliveira — classe 
26, filho de Luiz Antunes de Oliveira, 

José Ferreira Palma — classe 27, filho de 
| Alíredo Ferreira Falma. X 

Pres. Prudente, 27 de mais de 69. 
GERALDO QUEIROZ DE ARAUJO 

  

Letras de Cambio BM,G. 

Alta rentabilidade — consulte-nos," 
Resgato inédito em quaisquer agências do | 

Banco de Minas Gerais S/A 
Incentivos Fiscais. 
Aplique Parte de Seu Impôsto de Renda 
Nas Areas da SUDAN — SUDENE 

SUDEPE — EMBRATUR — 
PESSOA FISICA — 12% 

PESSOA JURIDICA — 5% " 

Procure o BANCO DE MINAS GERAIS: 
P/ suas aplicações ou qualquer :: 

informação O respeito Ja 
Rua Barão do Rio Branco, 426 | 
“AGORÁ TAMBÉM ESTAMOS - 

RECEBENDO IMPOSTOS DO INPS” 

   

       
  

Departamento de Estradas 
de Rodagem 

DIVISÃO DE SERVIÇOS RODOVIÁRIOS 
SERVIÇO DE TRÁFEGO 

O DEPARTAMENTO DE ESTRADAS DE RO- 

DAGEM FAZ SABER que IRMÃOS SILVA BRA- 

GA LTDA., permissionária de linha auto-ônibus 

entre Mirante do Paranapanema e Pórto Angelin 
Stefan, solicitou autorização para prolorigá-la até 
Presidente Prudente, com partida de Pôrto Ange-. 

lin Stefan, às 400 e de Presidente Prudente, às 
15.00 horas, como segue: 

IDA 

          

Parte de Porto Angelin Stefan às 4,00 

Passa em Theodoro Sampaio ... às 430 

Passa em Mirante do Paranapanema .. às 6,00 

Passa em Nova Pátria ...........,.... às 7,00 

Passa em Coronel Goulart .. E às 1.25 
Passa em Alvares Machado às 8,40 

Chega a Presidente Prudente às 9,40 
VOLTA 

Parte ce Presidente Prudente ........ às 15,00 

Passa em Alvares Machado às 15.25 

Passa em Coronel Goulart. às 16,15 

Passa em Nova Fátima ............ às 16,40 
Passa em Mirante do Paranapanema às 17.49 

Passa em Theodoro Sampaio .......... às 19,10 

Chega a Porto Angelin Stefan .... às 19,40 

  

Durante o prazo de 15 dias, a contar da data 
desta publicação, serão recebigas no DER (Baurú). 

sugestões, novas propostas, impugnações e rédia- 
mações relacionadas com o pedido acima. 

DER, 15 de maio de 1.969 
Engenheiro Luiz Antônio Leite Ribeiro 

Chefe do STR. t) 
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